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o futuro da computação e energiaEDITORIAL

Volta às aulas
I

Waldir L. Roque
tempo um atalho sério e COIll
metas claras, para não acon.
tecer o mesmo que já acon.
te�eu co� outros p�ograrnas

I

e lllcentlV?s especIais cria.
dos pela situação da éPoca
corno o de fontes al�ernati:
vas de energia que Investi.
mos e desprezamo, pOUCO I

te�po depois sem termos
obtido O retorno desejado
Claro que o cdesenvolvirnen�
to .da Pett:0b�as, por Conta da '

cnse, fOI gigantesco, mas
�da estamos faland� do pe
troleo. Podemos ate dizer
que ternos tecnologia na fa,
bricação de carros a álcool
mas isto não nos dá qUalque;
vantagem competitiva já que '

não produzimos carros a á}. ,

cool emuitomenos estamos
exportando esta tecnologia.

O desenvolvimento de
noyas tecnolo�as re9uerpia.
nejamento, lllvestllIientos '

continuados e acima de tudo
capital humano qualificado.
O que estamos presenciando
nos países tecnologicamente
avançados são investimentos i

dirigidos às futuras
técnologias na área de com.
putação. A nanotecnologia
tem seus dias contados para
a produção de microchips
mais velozes. Mesmo que o

Brasil invista em

nanotecnologia, a corrida à I

produção de componentes
eletrônicos não nos dará uma
grande vantagem competíií
va nesta área específica.

Por outro lado, na dire
ção de fontes alternativas de
energia, estamos vendo que
em breve teremos urna nova

revolução com a tecnologia
das células combustíveis, as
quais têm urna eficiência
muito superior ao petróleo e

não sãopoluentes. Emborajá
se tenha algumas máquinas
funcionando com esta nova

tecnologia, a mesma ainda
não é barata o suficiente para
urna produção em massa

pela indústria automobilísti
ca. Mas a coisa não párapor
ai, o Departamento de Ener
gia dos Estados Unidos
anunciou recentemente um

programa especial, denomi
nado de FreedomCar, para
fomento a projetos de célu
las combustíveis nas univer
sidades e laboratórios, além
de incentivar as três grandes
indústrias automobilísticas
americanas àpesquisa nesta

direção. Omercado para esta

tecnologia não é apenas cé
lulas combustíveis, mas tam
bém de pequenas baterias
para laptop e telefones celu
lares, o qual está estimado em

mais de US$ 1 bilhão por
ano.

Onde estaríamos se ti
véssemos dado continuidade
com competência a alguns
dos programas especiais ide
alizados no Brasil?Hoje, ve
mos o professor José
Goldemberg, secretário de

MeioAmbiente de São Pau-'
lo, novamente mostrando a

importância do país investir
no desenvolvimento de no

vas tecnologias de energia
renováveis, não só por conta
domeio ambiente, mas tam
bém corno forma de sobera
nia e estratégia de desenvol
vimento econômico. Na

computação, os programas
demicroeletrônica e atémes
mo o de produção de

software não foram um su

cesso. É importante faz�r
mos uma reflexão críuca

para não repetirmos os �rros
do passado recente e discu

tinnos os caminhos do futu

ro para não cairmos no
con

to daAlice no País das M�
ravilhas· correr omais rápi
do possí�el para não sair do
lugar.
Waldir L. Roque é professor no

Instituto de Matemática da

Universidade Federal d0:S�
Grande do Sul (UFR b;

Contato: roque@mat.ufrgs,

Durante a década de 70

o mundo amargou duas cri

ses de petróleo e no�inal da
quela década o Brasil resol
veu que seria importante e

prioritário investir no des�n
volvimento de tecnologias
alternativas paraprodução de
energia e combustíveis: Sur
giram planos grandIOSOS
como a energianuclear epro
gramas especiais voltados a
combustíveis de fontes

renováveis, corno o caso do

programa do álcool combus

tível, e vários projetos foram
incentivados com fomento

de agências governamentais,
corno CNPq e Finep, para as
áreas de energia solar, ener
gia eólica, geotérmica,
biogás, etc etc.

As negociações interna
cionais fizeram que em pou
co tempo, o preço do barril
de petróleo voltasse a pata
mares aceitáveis no merca

do internacional e na mesma
velocidade caíram os inves
timentos e apoio aos progra
mas e projetos científicos e

tecnológicos brasileiros vol
tados àpesquisa de fontes al
ternativas de energia. Hoje,
o programa do álcool com
bustível está morto e sem

qualquer competitividade no
mercado e os laboratórios
nacionais para desenvolvi
mento de tecnologias nas áre
as de fontes alternativas
ídem.

Tivemos outros progra
mas especiais para desenvol
vimento tecnológico que
também foram por água
abaixo, Nos anos 80 houve o
boom da indústria de
microeletrônica e o Brasil
criou um arcabouço que foi
a sua própria armadilha, per
dendo espaço no desenvolvi
mento de componentes ele
trônicos e no comércio inter
nacional. O programa de
microeletrônica também foi

por água abaixo quando ou
tros países periféricos enche
ram o mercado com tais

componentes. Hoje, sabemos
que não é mais a

rnicroeletrônica o caminho
. do futuro, pois já estamos na
era da nanotecnologia com a

produção demicrochips com
base em silício da ordem de
180 nanometros.

Seguindo o raciocínio da
famosa Lei deMoore, que a

cada 18meses o tamanho dos

microchips reduz-se pelame
tade, antevemos que ainda
nesta década teremos o fim
daerado silício,mesmo com
toda a nanotecnologia, pois
alcançaremos o limite im

posto pela física para o silí
cio, que é da ordem de 50
nanometros, quando efeitos
quânticos tomam-se apreci
áveis. Então vem a pergunta:
será que a Lei de Moore vai

. parar por aí? Com a

nanotecnologia termos em

breve a substituição do BUS
pelos HyperTransport, ge
rando ganhos em velocidade
'na troca de informações en
tre os componentes do com
putador, mas o pulo do gato
estará em algumas teorias
que estão sendo desenvolvi
das e apresentando resulta
dos promissores para a com- '

putação do futuro. As mais
proeminentes são, computa
ção quântica, computação
molecular e computação bi
ológica.

,

Neste sentido, uma per
gunta que devemos fazer é:
seria ou não apropriado o

Brasil procurar investigar
bem nestas novas perspecti
vas antes de investir definiti
vamente na criação de pro
gramas e laboratórios de

nanotecnologia?É importan
tíssimo termos capacitação
em nanotecnologia, atémes
mo para nos tomarmos ca

pazes de realizar alguma ino
vação incremental, mas de
veríamos procurar aomesmo

Na segunda-feira milhares
de crianças, jovens e mesmo

adultos voltam às aulas em todo
Planalto Norte. Desde as bordas
da serra de CampoAlegre até as

divisasmolhadas doRioNegro
e Iguaçu. E um tempo de espe
rança, fé emuita preocupação.

Certamente na-segundapela
manhã cada pai e cada mãe de
nossa região terão algum tipo de
preocupação espicaçando a

alma. Os mais pobres terão a

angústia de se perguntar se po
-derãomanter os filhos na escola
com os gastos com material e
uniforme sem recorrer a carida
de do poder público. Os mais
abastados estão se interrogando
sobre o quanto estão contribu-

indo para que seus filhos tenham
urna chance de sobrevivência e

conquistas no futuro cada dia
mais competitivo e implacável.

Certamente os professores
estarão avaliando se o método

empregado é o mais eficiente

para repassar amaior quantida
de de conhecimentos possíveis
para as crianças.Ao fazerem isso
terão de sufocar dúvidas e má
goas de ordem pessoal. As dúvi
das são as comuns a todo ser hu
mano sobre se estar fazendo a

melhor coisa da maneira mais
certa. As mágoas nascem no sa

ber que o patrão não lhes dá, em
salários emanifestações, o reco
nhecimento devido. Na maior

parte dos casos o patrão é, o po-

der público e na menor são as nir com seriedade os critérios

instituições privadas. Emúltima -de seleção e remuneração de

análise, em ambas as situações, professores. E junto com isto
os alunos e pais que pagam im- passar também a cartilha de res

postos e mensalidades para te- ponsabilidades e deveres. Tan
rem em troca o melhor ensino to de uns corno de outros.

'possível, sãdos patrões. É sem convicção a prega-
Infelizmente o povo não ção de um professor ao conde

sabe ou não quer saber de seu nar o uso e consumo de drogas
poder e responsabilidade. E quando ele mesmo é um usuá

professores - assim como boin- rio. E oca a advertência sobre
beiros e policiais - recebem o sexo seguro vinda de quem vive,
soldo que não retribuiu o mui- com irresponsabilidade. Houve
to que se espera dele. Talvez um tempo que o professor ti
seja tempo da sociedade como nha de saber o que ensinava e

um tudo: pais, governantes, es- aomesmo tempo sermodelo de

pecialistas e professores discu- cidadão. Hoje só exige-se que
tirem abertamente a educação passe no concurso e tenha os ti

que pretendemos- para nossos tulos adequados. Será que isso
filhos. Ao mesmo tempo defi- é o bastante?

A água é mais riqueza
Eni Voltolini

obras de esgotos vem sendo fi
nanciadas com este tipo de arre
cadação. Minas gerais se prepa
rapara a cobrançada água apar
tir de agosto desse ano. E logo
devemos seguir o rriesmo cami
nho. A vida e a economia brasi
leira se sustentam sobre seu enor
me potencial hídrico. O mundo
está chamando a água de ouro

líquido. Os americanos estão
defendendo a realização daRe
voluçãoAzul em defesa das re
servas existentes. Aquele país

. está tratando a água como rique
za vital e estratégicadesde apro
mulgação da Lei Agua Limpa
em 1972. E tal corno fizeram
com o petróleo está iniciando
um processo global de estabele
cimento do interesse e suprema
cia americana neste setor, Tam
bém aí é tempo de vigiar e cui
dar. Até porque a água e o con

trole dela ao longo da história
fez surgir civilizações de decre
tou guerras. Talvez amais recen

te, � conhecida seja da Israel e
Síria.

Mas corno estamos de água
no mundo? Se a quantidade de

água existenteno mundo fosse

comparada a um litro (1000mi
lilitros) o total de água doce se

ria igual a 30mililitros ou 3 por
cento, e o total de água doce ime
diatamente acessível chegaria a
2 gotas. Os seres humanos já uti
lizam aproximadamente 54% de
toda a água acessível que flui na
superfície (água doceutilizável
e renovável). Teme-se que essa

estatística se eleve a 70% até o

ano de 2025. Atualmente, pelo
menos 400 milhões de pessoas
vivem em regiões onde ocorre

grande escassez de água. Até o

ano 2025, esse número chegará
a 4 bilhões.Uma melhoria de

apenas 10% na eficiência da dis
tribuição de água para sistemas
de irrigação conservaria água
.suficiente para dobrar a quanti
dade de águapotável disponível

nomundo inteiro. Aproximada- que isso: nestes Estados há uma
mente 40% da população do atuante extensão rural cuja par-
mundo vive emmais de 200 ba- ticipação nos programas foi de-
cias de rios; cada urna dessas cisivapara que alcançasse resul-
bacias é compartilhadapor pelo tados expressivos em diversas
menos três países. Aproxima- áreas. E interessante observar
damente 450 quilômetros cúbi- que, em Santa Catarina, as in-
cos de águas servidas são leva- dústrias compradoras de fumo
dos até o litoral pelos rios e ria- já vinham também trabalhando
chos a cada ano. Essas cargas de numa ótica demicrobacias, o que
poluição requerem uma quanti- . não ocorre com as indústrias,
dade adicional de 6.000 quilô- integradoras na área de suínos.
metros cúbicos de água doce O que nós podemos fazer e
para diluir a poluição, urna onde inovar? A conferência de
quantidade equivalente a dois Dublin em 1992 concluiu que
terços da água disponível e es- água doce é um recurso finito e

tável do mundo.Até o ano 2025, vulnerável, essencial para a ma-
as projeções de população indi- nutenção da vida, para o desen-
cam que 75% da população do volvimento e para omeio ambi-
mundo residirá nas faixas lito- ente; que o gerenciamento da
râneas. A Ásia, com 60% dapo- água deve ser baseado em uma

pulação do mundo, só tem 36% abordagemparticipativa, envol-
de toda a água doce disponível; vendo usuários, planejadores e

dessa quantidade, 80% ocorre encarregados de elaboração de
em inundações demaio a outu- políticas, em todos os níveis; que

,

bro, excedendo a capacidade de a água temum valor econômico
armazenamento pormeios arti -

.

em todos usos e deve ser reco

ficiais e dificultando a nhecida como um bem econô

captação.No decorrer das duas .' i mico, Logo a abundância nacio
próximas décadas, '�omeIite o II nal pode ser tomar em fonte de
aumento populacional- sem fa- divisa igualao petróleo.
lar no aumento da demanda per Podemos inovar ampliando
capita - deverá causar escassez o potencial destes comitês e de-
de água em todo oOrienteMé- finindo uma política global em
dio. Santa Catarina. Esta política

Como estamos nós? Tanto pode defmir urna administração
no Paraná como em Santa de clima que tivesse como obje
Catarina, os programas de tivo de longo prazo a gestão to
microbacias contribuíram para tal de toda influencia climática
o fortalecimento de urna verda- sobre a vida de bens e pessoas.
deira rede de interesses voltados Responderia pelo fornecimen
à preservação dos recursos ne- to da água em qualquer tempo,
cessários à produção mesmo quandohouvesseescas
agropecuária. A microbacia sez e também nos excessos du
hidrográfica não conhece, evi- rante as enchentes. Gerenciaria
dentemente, os limites políticos as políticas de ocupação do solo.
convencionais entremunicípios Teria seguros que garantiriam
e, daí poderiam ser esperados agricultores e empresas contra
conflitos severos entre as instân- prejuízos provocados pela falta
cias já existentes de poder. Tan- ou excesso de água. São idéias a
to no caso do Paraná Rural, serem discutidas e ampliadas.
corno no do programa de Santa Bni Voltolini

Catarina houve uma notável é deputado federal pelo PPB

unidade entre as agências. Mais' (dep.enivoltolini@camara.gov.br)

Seguindo recomendação da
ONU o Brasil estabeleceu em

1997, com a lei 9.433, que ins
tituiu a Política de Recursos
Hídricos, que a água, tal como
o ferro, ouro, café, soja ou qual
quer outro produto, é urnamer
cadoria e como tal deve ter um

preço. Os especialistas e a im

prensa, seguindo o reprovável
hábito de adotar expressões do
inglês em substituição ao bom
e compreensível português, de
creta que a água é commodity.
Seja commodoty ou mercado
ria, a verdade é que a água terá
um preço. Há consenso do po
der público e concessionárias

que este custo da água não de
verá ser repassado ao consumi
dor doméstico. A empresa res

ponsável pelo abastecimento de
água e esgoto de uma cidade irá
pagar um preço pela água que
hoje capta sem custos nos rios.
Também pagará urna taxa cor
respondente a qualidade da

água que é despejada na nature-
, za após o seu uso. O mesmo

acontecerá com fábricas, agri
cultores, etc. Enfim, a água
como bem finito e cada vezmais
escasso tem crescente valor e ao
cobrar por seu uso a autoridade
estará estimulando o uso racio
nal, a economia e apreservação.

O recurso obtido por esta

cobrança não ficará com o go
verno nem viajará para fora da
área geográfica em que foi ob
tido. Ficará na região e será ad
ministrado porum comitê cria
do e gerido pelos próprios inte
ressados e sujeitos a fiscaliza

ção dos tribunais de contas. Este
dinheiro será empregado na

preservação, tratamento de es

gotos, reservação e recuperação
de mananciais. O presidente
Jerson Kelman daANA-Agên
ciaNacional de Águas anuncia
que para cada R$ 1 arrecadado
a agência remeteráR$ 2 aos co
mitês. Na França e Holanda as

Adaptação
II

o período de adaptação, será
uma criança capaz de adquirir
hábitos m ais organizados no

trabalho e participar de situa

ções sociais com desembara

ços.
Nem todas as crianças têm

problemas de adaptáção porem
podemos colocar que todas

principalmente as que freqüen
tam a Pré-Escola pela primei
ra vez precisam de urna aten

ção mais acentuada nos pri
meiros dias.

Para que todas as crianças
vençam as dificuldades natu
rais destes primeiros dias e se

adapte commais facilidade, os
pais podem colaborar obser
vando algumas sugestões:

- Transmita confiança e se
gurança a seu filho quanto à es
cola, falando de aspectos posi
tivos sobre amesma;

- Providenciam para que o

primeiro contato com a escola

se realize antes do primeiro dia
de aula, levando seu filho a co

nhecer o espaço escolar e a pro
fessora;

- Nunca sai escondido, des
peça-se naturalmente explique
os motivos pelo qual ira se re

tirar;
- Jamais use amentira para

escapar da criança, corno: vou
ao banheiro, volto já e outros ...

- Se caso a criança chorar
não se desespere, o choro na

hora da separação é freqüente
e nem, sempre significa que a

criança nem sempre quer ficar
baescola;

- Não leve seu filho embo
rapormotivos de choro ou ape
dido dele, e sim lhe transmita
muita confiança;

- Seus pais confiarem na es

cola, sentirão segurança na se
paração e esse sentimento será
transmitido à criança, que su

portara melhor a nova situa-

ção;, ,

- Evite se possível ficar na
sala de aula, sua presença alem
de dificultar a separação fará
as outras crianças cobrarem a

presença de suasmães;
- Em casos demuito choro

aconselhamos permanecerpor
perto, no corredor, na entrada
ou parquinho.

Diante dos estudos realiza
dos podemos dizer que urna

boa adaptação na escola ocor
rera na harmonia da criança
com sigo mesmo, dela com a

família e destas com a escola.
Portanto será através da
interação criança-escola
familia que teremos urna boa
adaptação Pré-Escolar.

Estamos iniciando mais
um ano letivo, ondemuitas cri
anças estarão pela primeira
vez, freqüentando aPré-Esco
la.

Ao ingressar naPré-Esco
la a criança se defronta comum

mundo diferente daquele que
conhecia até' então, deixa de
conviver apenas com a família
saindo de um ambiente conhe
cido para um novo ambiente
desconhecido.

Ir para a escola nessa fase
é um grande desafio, algo
novo, excitante aomesmo tem

po pode causar na criança
medo e insegurança, pois esta
ligada com o desconhecido.

Os primeiros dias podem
representar uma experiência
marcante na vida da criança,
quepoderá ser lembrado como
agradável ou desagradável.

,

Se a criança for bem am

parada ou conduzida durante

Alunas do curso de Pedagogia-S" Fase.
Erica L. Rodrigues - Maria Noeli

Chimangosews.

Orientadora - Silvana Z. Roeder,
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Volta às aulas na Une nesta segunda-feira
casas, mas com essa curta per
manência todos os dias, movi
mentam restaurantes e outros",
avaliaMuller.

Investimento
A UnC aproveitou o perío

do de férias para investir no tér
mino da ala dos laboratórios.
Praticamente todos os laborató
rios do campus deMarcílio Dias
foram concluídos e receberam
equipamentos novos.

De acordo com o diretor
administrativo, José Angelo
Nicácio, também houve
remanejamento de pessoal na
secretaria e na tesouraria, que
agora oferecem atendimento
externo somente das 13h3Omin
às 17 horas e das 19 às
22h30min. "Assim o atendi
mento fica exclusivo para o aca
dêmicos e outras pessoas que
precisam de informações e ou

tros. Na parte da manhã se faz o
trabalho e atendimento interno",
explicaNicácio.

Fernando Tokarski

Nicácio diz que novo atendimento beneficia alunos:

Correio do Norte

mados encontros de dirigentes,
ensino à distância, intercâmbio
e viagens de estudo e Progra
ma de Desenvolvimento
Gerencial. Os funcionários
receberão capacitação em

MBA, ensino à distância, Pro
grama Produção Mais Limpa,
curso sobre comunicação e
atendimento, Programa de De
senvolvimento Gerencial, Pro
grama de Desenvolvimento de

Encarregados, e Programa de
Desenvolvimento de Técnicos.
Já para os gerentes estão pro
gramadas atividades de desen-

3

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Hospital Santa Cruz
Itautec, Philco

2
15 ]6

3

,.

INovidades no início·.das aulas
I

d d d
.

d "afirm J c ial didá
,

Jefferson Dubena
,

para o ano
letivo de 2002, a e e estu ar , a a coor- uceres conta que para esse ano, proressores ematen átíco.

I "da na segunda (18), al- denadora. serão distribuídos para todos os Os programas que levam a

Que 101escolas da rede estadual Se os investimentos para alunos da rede municipal, esta- arte e a conscientização também

f,UJIlasino de Canoinhas passa- ampliações na rede estadual fo- dual e instituições filantrópicas, devem permanecer esse ano nas
3eens

r ampliações de salas de fám altos, nas unidades munici- cerca de 30mil cadernos, cane- unidadesmunicipais. O Projeto
faJ1IP�anitáiios - oito unidades pais os valores também são con- I tas, papel sulfite e camisetas. Paca (convênio com aRigesa) e

h�afares ainda estão em refor- sideráveis.A previsão é que se- Além disso, deverão sermanti- o Proerd (convênio com a Poli-
kSCO ral _ tudo para receber jam utilizados cerca de R$ 476 dos e expandidos os convênios ciaMilitar) trabalham nas esco-

lua g�aior comodidade os mil em novas construções. com empresas privadas e os go- las a preservação do meio ambi-
�oUl irnadarnente 22 mil alu- Canoinhas possui 52 escolas e o vemos estadual e federal. ente e a resistência às drogas,
aproIaEducação Inf�ti1, E!ls.i- número de matrículas J?ara es!e .. A�almente: as escolas mu- respectivan:ente: J� o "Extra
bos lIJldamental, EnsmoMedio ano chegou aos 6,1 mil. Serao rucipais de Canoinhas trabalham Classe" ensma violão, canto e

�t no deEducação de Jovens inauguradas nos próximos dias diversos projetos emparceria, O trabalhos em cerâmicas aos alu-
,e �tos. as escolas Presidente Castelo "olho no olho", por exemplo, nos após os períodos de aula.

tA Segundo a Coordenado!a.--- Branco, �a Cohab I, e �aria recebe recursos �o governo fe- "O� investimentos da secre�a
J 18' Regional de Educaçao Lovatel PITes, noAlto daTijuca, deral para amemzar e tratar to- na infra - estrutura,melhona da

�RE) Roseli de Fátima Aindaestãoemobrasasseguin- dos os alunos com problemas de educação e capacitação de pro-

�C thes,para esse ano, as escol� tes unidad�s: escola Humberto visão. Esse ano começa o progra- �ess�r,es s,ão necessári,?s: Por
"\ reocupadas em cumpnr Wardenski, no Salto da Agua ma "Aprende Melhor quem ISSO, ja esta certo o convemo en-

�S�o&ticas �ducacion�is que V�rde e Alzirinha da Silva ��ve Bem", que tem co�� o�- tre a S:cretaria de Estado da
�� arn garantlr a aprendizagem Correa na Cohab II. jetivo acabar com as deficiênci- Educaçao, CRE eCEJA para co�
'VIS

ualidade do ensino. "Vamos A Secretária Municipal de as auditivas, Outro convênio que locarmos 16 tele - salas para

.ea�alhar com bastantes parce- Educação, Juceres Roeder, des- recebe destaque é o que atende atenderEnsinoMédio e Funda-

� tanto com empresas, pre- taca o exemplo da escolamuni- aproximadamente cem crianças mental em várias escolas bási-
P. 'Wras e todo segmento da so- cipal de BarraMansa, que após com carência econômica e cas do interior do município.
���de que tenham interFsse. O as reformas passou a abrigar 260 afetiva. O trabalho é realizado Além disso, 10 escolas da rede

��jetivo é que nenhuma crian- alun�s do Ensino Fund�e!ltal. juntamente ao Banco do Brasil, v�<? cont<l! esse�? com labora-
I
a permaneça fora da�scola e "MUlta, gente que, nao �1�ha qu� .oferece sua estrutura para a tor:o.s de mf?,rm�tIca com ace�-
�bém recuperar o jovem e oportumdade e havia desistido prática de lazer e esporte, e a se- so amternet .afirma a secreta-

fadulto que não teve oportuni- de. estudar voltou à escola", cretaria de educação entra com ria.
I
I
I
I
l
I
I
I
I
I
I
J

: CANOINHAS -Aproxi-
1madamente 2.500 acadêmicos

lretomarn às aulas na Universi
!dade do Contestado (UnC) -

lcampus Canoinhas e Porto

IUnião napróxima segunda- fei

h A UnC prepara as salas de

laula, assim como toda a estru

ltura física para receber os aca
ldêmicosprovenientes de todo o
Ipaís, que frequentam os 17 cur

Isosoferecidos.
i Anovidade são os cursos de

ITecnologia em Radiologia e

lArtes Visuais, em Canoinhas.

lAlguns acadêmicos já chegaram
lem Canoinhas em busca de

lpensionatos e repúblicas.
I ''A cidade ficamovimenta
Ida a partir de segunda-feira",
Jcomentao diretor-presidente da '

I UnC, João RosaMuller que cal
Iculaque pelo menos 50% dos

lacadêmicos sejam oriundos de
I outras cidades.
I "Temos os que permane

. 1 cemnacidade e outros vempara
:� aulas e retornam para suas
I
I
I _

I Aula inaugural do curso de
IArtesVisuais acontece dia 16
t
I
I

I CANOINHAS-NodiaI6 educadora Nádia Régia
Ide fevereiro, às 10h30rnin, no Neckel.
:SalãoNobre da UnC acontece Aministrante da aula inau
Ia aula inaugural do curso de gural é doutoranda pela Uni
IArtesVisuais. A mestra Silvia versidade Federal de SC, onde
jSell Duarte Pillotto profere desenvolve projeto de pesqui
laulasobre o tema "Pensando a sa "A experiência estética do
larteno contexto artístico, cul- gestor e sua contribuição no

lluraleeducacional". contexto organizacional uni
: O curso de Artes Visuais versitário". Silvia é professora
lserá oferecido em regime es- dos cursos de licenciatura e ba
lpecial com aulas aos sábados e charelado emArtesVisuais da
:rmcomo coordenador a arte- e Pedagogia da Univille.
� r-�------------------------------��--------------------------�
: .

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS
: CADASTRO DE RECLAMAÇÕES FUNDAMENTADAS I PERÍODO 2001
! PROCON - PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR
I Rua I'eli� Sc:hmidt, 10 - Cx. Postal71 - Fone: "47622-3011-1'0" -47 622·3848 CGC 83.102.38410001-110-

: CEP: 8946lHlOO - CANOINHAS - SANTA CATARINA

: J.WEIRO/2002
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Juceres está otimista com a educação em Canoinhas .

Une oferece especialização
naárea de administração
CANOINHAS-Encon- .

tram-se abertas até o dia 26 de
fevereiro, as inscrições para o
curso de especialização emCi
ências SociaisAplicadas - ad
ministração e Gestão de Ne

gócios - GBA (Global
Business Administration),
oferecido pela Universidade
do Contestado (UnC) -

campusCanoinhas. Os interes
sados devem procurar a

coordenadoria de Pesquisa e

Pós-Graduação.
O objetivo dos cursos é

capacitar integralmente pro
fissionais que buscam ampliar
suas competências de gestãona
aplicação estratégica de ferra
mentas essenciais em questões
que afetam o presente e o fu
turo da empresa, ou seja, a sua
competitividade. As aulas têm
início previsto paramarço. O

curso, que tempor foco omer
cado de trabalho, tem dura
ção de um ano, com 360 ho
ras/aula, oferecendo forma
ção optativapara omagistério
superior.

Os professores 'minis
trantes são oriundos de uni
versidades de renome in
ternacional, como Escola Su
perior de Administração da
Espanha, da Universidade de
Washington (EUA), da Uni
versidade de Cuba, com

titulação específica,
O investimento a ser fei

to é de 16 parcelas de R$
125,00 para turma com 35
alunos, Esse valorpode baixar
se a turma tivermaior número
de participantes. Maiores in
formações podem ser obtidas

pelo telefone 047 - 6229935,
comRosi ouMaria da Salete .

Sescoop desenvolverá32 atividades neste trimestre em SantaCatarina
O Serviço Nacional de

Aprendizagem do

Cooperativismo (Sescoop) -

órgão vinculado à Organiza
ção das Cooperativas do Esta-.
do de Santa Catarina (Ocesc)
-desenvolverá, no primeiro
trimestre deste ano, 32 ativi
dades que permitirão capaci
tar 8.860 dirigentes, funcioná
rios e associados às cooperati
vas, mediante investimento de
R$ 175.912,00. Os cursos se

rão ministrados por instruto
res qualificados a transmitir
conhecimentos em áreas espe-

APRf:SENTAÇÃO
,

o PROCON-C�noinh3.<JSC. vinculado ao Gabinete do Prefeuo. atendendo ao disposto no Código de Defesa do Consumidor.Lei Federal
n M.07X .. de I I de setembro de 1.990. no seu artigo 44. divttlg" publicamente o Cadastro de Reclamações Fundurucurudax, que tiveram cm

1�lllita�o:i() entre janeiro c dezembro de 200 I .

O c�ld:�slr() upresenra .. se em ordem al fabética. pelo nome fantasie ou razão social de fornecedores. pessoas físicas ou jurídicas,
IlIIcgrom O cadastro problemas apontados pelos consumidores contra empresas reclamadas e os lotai, de reclamações. bem como se II�

�esm:t\ foram ou não atendidas pelos tomecedores de [)rOdUlOS c serviços. As áreas de abrangências sâo alimentos. saúde. habitação, produros.
'lCn·tÇ()S c outros.

.

O PrOCOf1 de Canoinhas/Sf", mantém �l djspusi\�lt) dus consumidores um serviço. por meit.' UO telefone 622··30 1 f ramal �44. que inff!{1na
� IlOpuiaçàn sobre ii cxistênci ..� de reclamações fundamentadas a respeito de dcrerminado Iomecedor no ôrg_;.io. referente aos cinto anos
IIncdialaOl�mc ameriorcs a data da consulta ao serviço.Com esse serv iço ü Pr()cnn�CannínhuslSC. possibllíl., il população ;\CCSM) a informíJç�)t.s
3nte):, tia contratnç�io no mercado deconsumo.'

'

.

A. infonnuc;�i() é (} principal instrumento do consumidor. Ao inforlmu· mais pcssoa.� sobre seus djr�itos c. principall1l.;;nt\! ao cXÍí!.i.r o seu

I."UlUrtimcnto� Vexe cstar;.í co.n:\tru.índo a cídat.lunia.
.

..

ENG, ORLANDO KRAUnER
Prefeito

ÉLSIO ANTONIO CRESTANI

Agente Administrativo a disposição do PROCON

JAN JlJL ,i\CO
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cíficas para o crescimento pro
fissional e para o fortaleci
mento das cooperativas. Na'

definição das atividades, a pri
oridade é para os colaborado- .

res, jovens filhos de associa-
.

dos e mulheres que tem papel
importante no contexto fami
liar e no relacionamento com
as cooperativas.

As atividades envolvem a

realização do Encontro de Jo
vens Cooperativistas (II EJAl),
Programa Juventude Rural e
treinamentos de comitês de jo
vens. Também estão progra-

Caburé Correlora ,k Seguros

N' NOME EfOU Ri\7N> SOCIAL

o l . Advance English Cenicr
02 Astra Assessoria de Cobranças
03 Audae Assessoria de Cobranças Ltda I.
0-1 Antonio I

05 Amortece Choque
(J6 Berlanda

07 OVA
OS
09

Bradcsco
Banco Itau

10 Besc
II Banco <lo Ilr;�irSA
12 Barsa Planeta -Jnternacional LIda.
I J Brcithaupt
14 Borrach�ri<l JR
is
16 Cai,,;1 Ewnômi';l h:dcra!
li Glío P!:tCJS
IS CJsan
19 Cclesç
20 C':trlos J. i\ntlráde
21 Citibank
22 Condomínio Edifício Ancm,u'Í'1
23 Dctran
24 Dis'lpel
�5 Digitr{mica
26 Discos e FiUls Cadi�.,)
27 Dir�dltlabel loe e Eletrônica
2R Emprc�a dos Cvrrci,,:>.: TdégT:lfos:
2') Ek:'<liIi(.';l Vídeo·Sal LIÚa.
30 Embriilcl

31 Eletrônica Vídeo Som LIlIa.
32 Fabrica J� �1ó\eü> Pai é Filhu LtJu.

:n F�,kral S�gllJ'llS S.A,
34 GtrMm San!i
35 (lrupo CrcJisul

3(, Grupo U I)idos
F Qinantbü Com. V.:indo, LIda.
38 Gilb<:t10 GOdll)'
}9 H\)racy Sam\):> Cia. LIda.
�O Hil�lr()iJr Elelrônica Lida.

41 Lojas TrdelG Calçados hll;lIIli,

NOME f:!OU RAZAo S(X:1AL

volvimento gerencial. Os líde
res receberão capacitação em

organização do quadro social
e participarão de seminários.
Os cooperados, em ensino à
distância, Cl,uSO básico para
novos associados, treinamen
to de novos sócios e participa
ção no II Show Agropecuário
Cooperita e no Campo De
monstrativo Alfa. As mulhe
res de associados participarão
de curso sobre cooperativismo,
treinamentos de comitês femi
ninos e seminário de mulheres
agricultoras cooperativistas.

42 IIS Equipamentos Gcwj" LIda.
43 Herbert P. W�hl Cia. Lida,
44
45
46 Krzesinski Esquadrias Mel.
47 Listei Listas Telefônicas
48 Lojas Colombo
49' Losango
50 Lojão da Casa

SI Lojas Pinhcrpinho
52 Mario Muller
53 Mareio José Benâncio
54 Marcos Zanutto
55 Metalúrgica Wintcr lIda. \
56 Majorcni Tolulll Cornunka�'ãv SIC

57 MG Móveis'
'

58 M.A. Olivette Cia Lida.
59 Mark�' Freck � Olsen ltda
60 MJ I Smiço5
61 Nelson -AUl\lmúveis
62 N:lcion:d Editvrol de Guias c Lisl.:ls

63 Nossa Lis(;l Telefônica Municipal
64 Ortopédica C:ltanllcnsc
65 POS!O 3 fazendas
66 Sul América Tábacos
67 SouzaCruz S.A.

68. Ret Fort (mI. COol, BafCn, c Can'elas

70 RcdlCtl!c Assisl. TécllÍt:a Llüa,

71 St'rgio Veloso

72 Sun:k c: Ga.

7.i Sçharp Consúrcios
74 Snntandl'r

75 Thcsoft SisICnJ<l., LIda.
76 Telesc Brasil Tclcculll
76 Tim Cclulnr
7(, Une
77 UOL - Univcr.;o Olllinc
78 UDESC
79 Xiceu Comercio Ltd:i.
80 Previsão Sl'!!UroS

.'
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AGRICULTURA

Capacitação rural
o Governo vai investir em

2002mais deR$ 30milhões na
capacitação de 200mil agricul
tores brasileiros, um antigo de
sejo da categoria. Segundo o

coordenador da equipe de
Capacitação deAgricultura Fa
miliar (Pronaf), do Ministério
do Desenvolvimento Agrário,
Reni Denardi, em entrevista ao
programaNBrEntrevista, daTV
NacionalBrasil, o programa de
capacitação deve ser iniciado
em abril e contará com um con

junto de atividades, como cur

sos, seminários, oficinas, excur-

sões e intercâmbios. "Os proje
tos das entidades capacitadoras
devem ser apresentados até o dia
15 de fevereiro.

Depois de ummês serãfei
ta a seleção dos projetos que
atendem às necessidades
prioritárias dos agricultores e o

estabelecimento de convênios
com oministério"; destacou.

De acordo com Denardi,
onze temas foram definidos
como preferenciais para atender
às solicitações das organizações
de agricultores familiares: agên
cias locais de cooperativas de

créditos, agroecologia, agênci
as regionais de comercialização,
agroindústria familiar rural,
associativismo e

cooperativismo, atividades não
agrícolas no meio rural,
certificação de origem de pro
dutos da agricultura familiar,
educação de jovens em regime
de alternância, ações afirmati
vas em favor das mulheres

agricultoras, projetos inovado
res de assistência técnica e ex

tensão rural e o uso de

tecnologias apropriadas.
"É uma iniciativa inédita

que' atende antigas reivindica
ções das organizações de agri
cultores familiares por uma am
pla'capacitação e assistência téc
nica em extensão rural parame
lhorar a qualidade na produção
familiar e na organização dos
sistema de produção", acrescen
tou.

O coordenador-enfatizou
que a capacitação poderá au

mentar a produção para consu
mo interno e para exportação,
dando acesso a mercados que
exigemmaior qualidade de pro
dutos.

Biehl reivindica medidas para os agricultores
Em contato com oMinistro

de Estado do Desenvolvimento
Agrário, Raul Jungamann, o de
putado Federal Hugo Biehl
(PPB/SC) reivindicou uma sé
rie demedidas emergenciais em
favor dos agricultores atingidos
pela estiagem que assolou a re

gião _

Oeste do Estado. Biehl
mostrou que a dificuldade en

frentada pelo produtor eviden
cia a importância da implanta
ção do Seguro Produção, me
dida já anunciada pelo Gover
no Federal para a próxima sa

fra. "Diante da situação que se

criou no Oeste e Extremo,Oes
te de Santa Catarina é necessá
rio a intervenção do Governo
com ações que possam
minimizar a dificuldade finan
ceira daqueles produtores", sa
lientou.

Entre as reivindicações
constam a criação de crédito de
emergência à fundo perdido,
prorrogação das dívidas
vencidas neste ano com carên
cia de 2 anos, sendo as dívidas
de custeio prorrogadas para cin
co anos e despesas de investi
meato para 10 anos. Outros

pontos são a implantação do

seguro agrícola com a partici
pação do Governo Federal e
Estadual, agricultores e insti
tuições financeiras, com a co

bertura da produção estimada
e o subsídio para aquisição de
milho para consumo viaConab,
tendo como referência o preço
mínimo.

O parlamentar convidou o

Ministro a visitar a região atin
gida e manter contato com as

famílias que tiveram perdas
causadas pela estiagem. "Será
uma experiência muito rica

para orientar as ações
emergenciais e permitir o pla
nejamento de atividades que
possamminimizar efeitos des
ses eventos climáticos que cer
tamente se repetirão no futuro",

, salientou Biehl.

Realidade
As chuvas que caíram nos

últimos dias na região Oeste
não foram suficientes para nor
malizar o fornecimento de
água.Amaioria dos produtores
ainda sofre com a falta de água
para o consumo animal.

Esportes

Copa Sonda! Olsen 2002
A CopaSonda pode até não

Ter o mesmo charme de quan
do era realizada em sua sede no
salto daÁguaVerde, mas que é
bom ver as famílias de volta ao
campo no Estádio Wiegando
Olsen, emMarcílio Dias, isto
é... Muita gente prestigiou a

última rodada de classificação
para a Segunda fase dos gru
posA, CeE.

. Pelo grupo A, o Ajax
empatou em um gol com o Es
trelaAzul e garantiu a classifi
cação em segundo lugar na

chave, já que o Cruzeiro mes-
.

mo perdendo de 1 a O para o

Jardim Esperança garantiu o 1°

lugar do grupo. Já o Estrela
Azul aguarda uma vaga entre
os quatromelhores terceiros.

No Grupo C, São

Bernardo e Apollo garantiram
respectivamente em 1° e 2° suas
vagas à Segunda fase da Copa
Sonda! Olsen. O São Bernardo
venceu o já eliminado
Paranazinhopor 5 a O. OApollo,
após estar vencendo por 3 a O,
cedeu o empate à equipe do
S.U.A.V.. O atletaWalmor foi
o autor dos três gols da equipe
celeste do Salto AguaVerde.

. No jogo da jnelhor de
fesa contra o melhor ataque, 1
a 1 entreValinhos eOuroVerde
no grupo E. O Ouro Verde clas
sificou-se em primeiro, segui
do do Valinhos, que conta até o
momento com a maior e mais
animada torcida. Já o Sport
Cristal que venceu o Juventus

por 8 a I, aguarda uma vaga
entre os melhores terceiros.

_

'

Rápidas
Pela Libertadores, o São Caetano venceu na Quarta -fei

ra (13), oAlianza Lima do Peru por 4 aO.

· As escolinhas da PME estão com as inscrições abertas.
Maiores informações, poderão ser obtidas na própriaPME, que
situa-se no EstádioMunicipal.

· Parece piada, mas num torneio de Futsal realizado no

último Domingo no Ginásio da Lavrasul, tinha um árbitro de

calça jeans e com um apito de sorvete seco. O bandeirinha - o

que não existe no Futsal- estava trajando uma camisa amarela
empunho.

· No final do mês, o Karateca canoinhenseAndré Simões
participará em Joinville de um curso de arbitragem e treinamen
to com delegação brasileira de Karatê.

· Quase tudo acertado para que Canoinhas seja sede dos

Jogos Abertos Leste/Norte na categoriaAdulto. Grandes feras
do esporte catarinense e nacional desfilaram por nossa cidade.

· Está na hora da PME e a LEC demonstrarem o borderô
das entradas e saídas das subvenções conseguidas.

Retomo do C. A. C.
Jáestánahora de nossapopu

lação seragraciada como retorno
doCanoinhasAtléticoClubeàSe
gundadivisão.Bemsabe todosque
a única entidade que pode e tem

poder para isto é a LigaEsportiva
Canoinhense.Masoque serlotado
presidente interino da LEC, Sr.
Carlos Ruthes, é que dele não se

teráaçãoalguma, não se sabe se isso
é pormotivos particulares ou por
estar interinamenteno cargo.

Esperamos que após o termi
noda licençado Sr. CelsoGlinsk:i,
que o mesmo tomepeito e forme
umadiretoriaparaoCAC, eque o
primeiro passo seja a discussão
que o time tem com a Federação

.

Catarinense deFutebol. O segun
do passo seria aproveitar que este
é um ano político, e me descul
pem.mas futebol epolíticaandam
juntos,já deu para entender...

O terceiro emais importante
seria aunião entre aLiga e aFun
daçãoMunicipal deEsportes, que
deveriam deixar de lado as

fofoquinhas e intrigas deumaen-
_ tidade para outra, muitas vezes

feitas pormembros dasmesmas,

atletas e até certos cidadões que
dizem ser da imprensa, e que são
capazes dequalquercoisapara lu
crar commíseros trocados suga
dos do dois lados.

ComauniãodaLECeaFME,
as duas teriamcondições de trazer
de voltaoCAC, e, principalmen
te, forçapara captar recursos para
amanutenção do elenco e doEs
tádio, que hoje é mantido pela
Fundação.E temmais, aquele que
disser que nosso comércio não
apóia, está mentindo, pois basta
.lembrar o quanto haviade publi
cidade nos tempos em que o

Canoinhas tinha timeprofissional.
Isso, sem contar com a ajuda do
público, do prefeito - queprovou
com a criação da PME ser um

grande incentivadordo esporte.
Como eu sempre digo nas

principais rodas de bate papo da
cidade, senãoaproveitar-mos este
ano de política, o CAC não volta
mais.A sua opinião com relação
ao retomo, é muito importante.
Entre em contato comanossare

dação através do e-mail:
jcnorte@ieg.com.br.

COOPERATIVAAGROPECUÁRlADECANOINHASLTDA
C.G.C 83.192.294/0001-28

Rua: Álvaro SoaresMachado, n." 456
89460- 000 - CANOINHAS - SC

ED�DECONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIAGERALEXTRAORDINÁRIA

OPresidente daCooperativaAgropecuária de Canoinhas Ltda,
Sr. Edmar Gonçalves Padilha, no uso de suas atribuições
conferidas pelo Estatuto Social, artigos 22, 23 e 29, convoca a
todos os seus associados a participarem daAssembléiaGeralEx
traordinária' à realizar-se no dia 23 de Março de 2002, Sábado,
nas dependências da Sede da Associação dos Funcionários da
Coopercanoinhas "AFUCOOPER", localizado àAvenida Sena
dor Ivo D'Aquino s/n°. em Canoinhas - SC, às 09: 00 horas em
primeira convocação com a presença de no mínimo 2/3 de seus

associados, às 10:00 horas em segunda convocação commetade e
mais um de seus associados e às 11 :00 horas em terceira e última
convocação com a presençamínima de 10 (dez) associados com
a seguinte ordem do dia: .'

1) Alteração daRazão Social da Cooperativa.
2) Discussão e votação, sobre critérios para capitalização.
3) Outros assuntos de interesse da sociedade.
Observação
1- Para efeito de quorum o número de associados na data de

convocação daAssembléiaGeralExtraordinária é de 1.588 sóci
os.

2-A�sse�bléia será em conjunt? comA.G.O. daCooperatí
.
va, E sera realizada fora da Sede SOCial por falta de espaço físico
namesma.

Pelo comparecimento de tod�s, agradecemos

Canoinhas, 08 de fevereirode 2002.

EdmarGonçalves Padilha\

Presidente

....

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller

II

I!

Parabéns! II

'1'

FrancisMara Schiessl 11/02
Mário Liller festejou idade nova neste último dia 11/02.

Parabéns,muitas felicidades. Sinceros desejos damaninha que
te adora,

ZenildaeCélio II

Que esta nova etapa de suas vidas (casad�s), seja repleta de
alegrias, que o arrior seja semp�e com}?anherro e que a eterna
felicidade pedida nos sonhos seja a realidade.

De caranova!

No dia 18 (segunda) iniciam as aulas na Escola Básica
Estanislau Schumann, a escola foi ampliada para darmelhores
condições de aprendizado aos alunos.Agora só depende deles.

*Eduardo Bueno de Siqueira é "ruimmas é bão"
*Gilberto (Band) maravilhosa viagem 'de carroça
:!;Cris com seu alô sexy
*Roberto do Prado que vai entrarpara aAMMM (Associa-

ção dos MaridosMandadospelasMuié) (.
*Cristiane Gomes dos Santosmudança radical, sendo agora

CDE
*Muito simpáticas as professorasGilian,Maria eCristiane
*Juliano (Purga) sempre sorrindo _

*SÓ alegrias Landa

Lá você encontra
r�� as melhores marcas:

��áW--l; f/iJ){J� Han'1dá.lJe;, pjp1Je;e;l�
pe; Oigigol1� SroIJdJ!e;� /Bl, �á�

UX-K S(él(:som, sue; lb_ppo, Co1JCt;jJt;
Rua Eugênio de Souza, 19 ti 47 622-0356

Informa:

......,.LOJAD�
__""",,"_==-,.,.INFoRMATlmA
» MiorooompotadorêS
» Impressoras
,.. Suprimentos para Informática·

» Assistência Técnica

FoneIFax: (47) 622-3120
�68.�

Rua. Duque de caxias,�9
·Centro � 89400-000

Ganoinhas • Santa Catarina

Edmar Gonçalves Padilha
, DiretorPresidente

1) Apresentação, discussão e aprovação doRelatório deAti
vidades, BalançoPatrimonial, Demonstrações das Sobras ouPer
das e demais Documentos relativo aoExercício de 200 1.

2) Apresentação, discussão e aprovação do Parecer do Con
selho Fiscal, sobre os documentos relacionados no item primei:
roo,

3) Apresentação, discussão e aprovação do Parecer daAudi
toria Independente relativo ao Balanço Patrimonial encerrado
em 31/12/2001;

4)Destinação das Sobras ou Perdas do Exercício de 2001;
5) Eleição e Posse do Conselho Fiscal para o período de

2002/2003;
.

.

6) Fixação do valor dos Honorários para àDiretoria Exec�
hya, bem como, Cédula de Presença para o Conselho deAdmi-
nrstração e Conselheiros Fiscais·

.

7) Autorização para o Cons�lho de Administração contrair
empréstimos e financiamentos nas Instituições Financeiras do

país, destinados a EGF, pré-comercialização de cereais para as

Safras 2001/2002, paraCapital de Giro e Cotas Partes, oferecen
do para tanto as garantias que forem exigidas, inclusive dar bens
em hipotecas, avalizar o que necessário for para a liberação dos
Financiamentos pretendidos;

8) Autorização para o Conselho de Administração dar eIB

garantia, adquirir, vender e alienar bensmóveis e Írn.óveis, quan
do se fizerem necessários, dentro dos interesses e necessidades da
sociedade;

9) Outros assuntos de interesse da sociedade.
Obs.: a) O prazo final para inscrições de chapas ��a

concorrer a eleição do Conselho Fiscal é dia 21102/02, ate as

17 :30 horas, conforme estabelece o Artigo 31 parágrafo 2° do
Estatuto Social.

b) A Assembléia Geral Ordinária será realizada fora da

nossa Sede Social por falta de espaço físico namesma.

Canoinhas, 08 de Fevereiro de 2002.

COOPERATIVAAGROPECUÁRlADECANO�SLTDA
c.G.C 83.192.294/0001-28

Rua: Álvaro SoaresMachado, n," 456
89460- 000 - CANOINHAS- SC

EDITALDECONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA

O presidente da Cooperativa Agropecuária de Canoinhas
Ltda., usando das atribuições que lhe são conferidas pelosArti
gos 22, 23, 31 e 32 doEstatuto Social, convoca os Senhores Asso
ciados, cujo número nessa data é de 1.588, para se reunirem em

Assembléia Geral Ordinária no dia 23 de Março de 2002, nas
dependências da Sede da Associação dos Funcionãrios da
Coopercanoinhas "AFUCOOPER", localizado àAvenida Sena
dor Ivo D'Aquino s/n.o em Canoinhas - SC, às 07:00 horas em
primeira convocação, com omínimo de 2/3 de seus associados,
às 08:00 horas em segunda convocação com omínimo dametade
mais um de seus associados, às 09:00 horas em terceira e última .

convocação, com a presença de no mínimo 10 (dez) de seus

associados, na qual havendo quórum legal, será discutida a se

guinteOrdem doDia:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Deus mudou a vida de Dedé
,I

�te um pouco mais de

· �,ManfriedSantana,
�é tinha nas noites de do-
· o: a partir das 19 horas -

ntrO marcado com grande
da população brasileira

longoperíodo,Dedé,�di,
sU[Jl e Zacanas

US
onizaralIl um dos capítu

gIaÍSbonitos e alegres da te

�o nacional,
e o programa

'rrapalhõe� bateu sucessi
, rtCOrdes deaudiência,
No entanto, as trapalhadas e

,

çaadaS do quarteto foram
Ddo o encanto com as mor

'Oe Zacarias e Mussum nos

/9{). Com isso, Didi eDedé
· rumos diferentes. O

, eiro continua na vida
I 'ca. realizando um progra

hiJl)lOósticonaTVGlobo. O
·

do, além de fazer partici
o especiais noZorraTotal
força de contrato com a

, carioca - aindapercor
yárias cidades do pais pregan
r.'àpalavra de Deus. ''Antiga
,,' teeupegava férias e ia para

'.Hoje eu viajopeloBrasil
" fa]arde Jesus", orgulha-se o
i[oapalhão.
iEfoinessacaminhada país a
que essa semana Dedé
visitou Canoinhas e foi

� ido por uma multidão de
na IgrejaAssembleia de

i .Noencontro, ele falou dos

)os que o levaram para o

gelismo e também da �
"

cia de Deus em sua VIda
'tinha várias amantes, oito
na garagem, mas não era

, Quandominhamulher tp.e
donou eu fiquei arrasado.

.

tarde fui hospitalizado no
,

noRio e tudo estava
. errado. Daí eu vi que só
"

poderiame salvar. Foi en
que abri meu coração para
e ele tinha um plano para

,

",afinna
i Com simpatia e carisma,
'Santana fez questão de re
à todos que queriam tirar
e'abraçá==-10.Quanto ao seu

'lacionamento com Renato

Aragão, oDidi, ele comentou que
não é omesmo do passado. ''An
tigamente, nós passavamos o dia
inteirojuntos, só dormiamos se
parados. Se oDidi fazia uma co
midadiferente em sua casa, logo
eleme ligava para que fosse até
láHojenão émais assim. agente
quase não se fala Nossos cami
nhos sãodiferentes,mas eu espe
ro um dia convencer oRenato a
me acompanhar nessa difícil
missão que é pregar a obra de
Cristo", admite.

Aos 65 anos, Dedé Santana
durante todaa carreiraparticipou
de aproximadamente 40 filmes.
Elemesmo conta que seu grandé
sonhonão era serhumorista,mas
sim, aviador. Suamãe foi consi
derada a melhor contorcionista
de circo daAméricado Sul e seu
tio Colé fazia aalegria das crian
ças como palhaço. Por isso, ele
acredita que o dom humorístico
sejahereditário.Antes de iniciar
no meio artístico, Dedé foi en
graxate, ajudante de mecânico e
estudante de contabilidade. Tra
balhou em circo e depois partiu
para o teatro, onde conheceu
Arnaud Rodrigues que o levou
para a Rede Tupi de Televisão.
''Eu fui convidadopara trabalhar
com o Didi em um programa
porque ele não estava se dando
bem sozinho. Aceitei o convite,
pois o que 'eu ganhava em um

mês no teatro, eu passei a receber
por dia na televisão", revela.

Juntamente com Renato

Aragão, Dedé enfrentou no iní
, cio muitas dificuldades e chega
ram a sermandado embora duas
vezes - omotivo era o nome ar
tístico dos humoristas que os di
retores consideravam inadequa
dos. Com a incorporação de
MussumeZacarias no começo da
década de 70, o grupo se comple
tou e o sucesso foi apenas ques
tão de tempo. Dedé lembra a via
gem para Angola em que "nós
fomos convidados pelo governo
angolanopara visitar aquele país.
Viajamos emumavião que veio

especialmente nos buscar. Quan-

EDITAL Une 004/2002

JEdnal de Preenchimento de Vagas para Portadores de Diploma de

Superior
.

Prol M .

Reit� áno Bandiera

lUANO

Integral
Diumo
Diurno
Noturno
Noturno
Noturno
Noturno
Diurno
Noturno
Noturno

Noturno

IOIOllnaÇÕes:
UOive .

'

':U0idarsldad� do Contestado

,RiIa
de Universitária de Canoinhas

"�one�Oberto Ehlke, 86 - Caixa Postal 01 � 89.460-000

tOde' OXX47-622.9999/622.9908/622.9909 Fax: Oxx47-622-3574
reço eletrõnico: npd@unc-cnLrct-sc.br

NÚCleo .
•

RiIa Jo Unl�erSltário de Porto União

tonen:aqUim Nabuco, 314 - Cidade Nova - 89.400-000
ax: (42) 523-2328

Durante o culto na IgrejaAssembléia deDeus, o ex-trapalhão Dedé Santana orou junto aos fiéis

do chegamos lá tivemos uma sur
presaporque umamilhares emi
lhares de pessoas nos esperavam.
Fomos carregados pelo povo que
nos veneravam como deuses.

Aquilo ficoumarcado para sem
pre emminhamemoria", entusi
asma-se.

Se os "repreases" de "OsTra
palhões" deixaram de ser trans
mitidos no Brasil, o mesmo não
acontece emoutros países.NoJa
pão, por exemplo, oprograma do

quartetopassa três vezes ao dia e
emBoston eNovaYork, duas.Em
Portugal, o programa Didi e
Dedé - que não é gravado hádois
anos - ocupa o primeiro lugar de
audiência jª faz quatro. ''Eu não
entendo porque a Globo não
transmite mais o nosso progra
ma. Eumesmo fazia commuito
carinho as edições dosmelhores
momentos de todos os tempos.

. Chegava naemissora às oito da
manhã e só saia às dez horas da

o Reitor da Universidade do Contestado - UnC, no uso de suas

Ções, TORNA PÚBLICO que estão abertas as inscrições para porta:
"

de Diploma de Curso Superior, nos termos do Artigo 67 do Regimen
Geral da Universidade do Contestado, para preenchimento de vagas

.

entes nos cursos de graduação da UnC-Canoinhas e Núcleo Univer
·

de Porto União, conforme quadro abaixo:
LOCAl CURSO

'. Une-<:anoinhas Engenharia Florestal
UnC-Canoinhas Medicina Veterinária
UnC-Canoinhas Pedagogia - Regime Especial\Sábado
Unc.canoinhas Pedagogia - Regime Regular
UnC-Canoinhas CiêAcias Contábeis

'''UnC'Canoinhas Administração
Unc.canoinhas Serviço Social

lrUnC-Canoinhas Optometria - Regime Especial
:,UnC-Canoinbas Turismo
Une.canoinhas

.
Bacharelado em Informática

: � Universitário
.

���O União Pedagogia - Regime Especial\Sábado Diurno
""-leO Universitário

. t!llPorto União Bacharelado em Informática
c

�

1.As inscrições deverão ser feitas no período de 06 de a 20 de
de 2002, na Secretaria Acadêmica do Campus Universitário de
das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às 22hOO e no Núcleo
de Porto União, das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às 22hOO.

(Onúmero de vagas fica condicionado à rematrícula dos alunos no 1°

002.

�.Para realização da inscrição, o candidato deverá apresentar os
ntes dOcumentos:

�I Requerimento, a ser solicitado junto à Secretaria Acadêmica

c FOIOCópi� do diploma de graduação
· I. FOlocópiâ do histórico escolar de graduação onde conste rol de

dtas COm as notas, 'carga horária, e notas do vestibular.
Carteira de identidade

1Iii�,.: '<l�U dos pedidos de ingresso excederem ao número de vagas

pre! •

a classificação obedecerá aos seguintes critérios, por ordem
erencia' '

, :1 afinidade da área de conhecimento, segundo classificação CNPQ;

��Ihor média aritmética obtida nas discipHnas cursadas no curso

;� o �a�s idoso.
àsrelaçao de classificados será divulgada no dia 21 de fevereiro de
10 horas, sendo afixada no Campus Universitário de Canoinhas

6� Uni�ersitário de Porto União. .

�atncula será realizada nos dias 21 de fevereiro de 2002 após a
O da classificação,

CaÇador�sC), 06 de fevereiro de 2002

EDITAL Une 005/2002

Edital de Reopção de Vagas

O Reitor da Universidade do Contestado - UnC, no uso de suas

atribuições, TORNA PÚBLICO que estão abertas as inscrições para vagas
da UnC-Canoinhas e Núcleo Universitário de Porto União, remanescentes
do Concurso Vestibular Estadual Unificado Acafe - 1° Semestre/2002 e

Vestibular UnC 200211, conforme quadro abaixo:

UNIDADE VESTIBULAR lURNO VAGAS
05
05
05
05
05

CURSO
Canoinhas Engenharia Florestal
Canoinhas Bach. em Informática
Canoinhas Turismo
Canoinhas Pedagogia
Canoinhas Optometria
Núcleo Universitário
de Porto União Pedagogia
Núcleo Universitário

Acafe Diurno
Noturno
Noturno
Noturno

Reg Esp

Acafe
'Acate/UnC
UnC
Acafe

UnC Reg Esp 05

de Porto União Bach. em Informática Acafe/UnC Noturno 05

1, As inscrições deverão ser feitas no período de 13 de fevereiro a

20 de fevereiro de 2002, na Secretaria Acadêmica da Unidade Universitá
ria de Canoinhas, das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às 22hOO. No Núcleo
Universitário de Porto União, das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às 22hOO .

2. Para realização da inscrição, o candidato deverá apresentar o

boletim de desempenho (ESCORE) quando se tratar de candidato exce

dente e classificado em vestibular.
3. No caso de candidatos' do Vestibular UnC-2002/1, os mesmos

I deverão apresentar o ESCORE. O citado ESCORE deverá ser solicitado no

momento da inscrição junto à Secretaria Acadêmica da UnC-Canoinhas e

Núcleo Universitário de Porto União
4 .A seleção dos candidatos inscritos obedecerá a seguinte ordem de

preferência:
a) Candidatos aprovados no Vestibular Estadual Unificado - 1° Se

mestre/2002 - ACAFE.

b) Candidatos aprovados no Vestibular UnC 200211
5. Na classificação dos candidatos inscritos, de acordo com o item

anterior, prevalecerá a maior

pontuação demonstrada pelo interessado', através de Boletim de De

sempenho.'
6, A relação de classificados será divulgada no dia 21 de fevereiro

de 2002, às 10 horas, sendo afixada na Unidade Universitária de Canoinhas
-

e Núcleo Universitário de Porto União.
7. A matrícula será realizada nos dias 21 de fevereiro de 2002.

Caçador(SC), 08 de fevereiro de 2002.

Prof. Mário Bandiera
Reitor

Informações:
Universidade do Contestado
Unidade Universitária de Canoinhas
Rua Roberto Ehlke, 86 - Caixa Postal 01 - 89.460-000
Fone: Oxx47-622.9999/622.9908/622.9909 Fax: Oxx47-622-3574

Endereço eletrônico: npd@unc-cnLrct-sc.br

Núcleo Universitário de Porto União
Rua Joaquim Nabuco, 314 - Cidade Nova - 89.400-000

Fone/Fax: (42) 523-2328

Anúncie aqui!
622-7400

noite", lamenta.
Mesmo atuando como ator'

principal em diversos filmes, o ex
- trapalhão nunca escondeu a pai
xão pelo trabalho de direção. Ele
lembra que amelhor experiência
comodiretoraconteceuemum fil
me nos EUA. ''Lá o diretor é res
peitado comoumDeus. Os ame
ricanos me tratavammuito bem,
mandavam carro para me levar
onde eu precisava e tinhaum ca

marim só paramim. Que regalia!

(brinca)". Dedé adimite que as

campanhas antí - drogas, contra o
câncer e um show beneficente

para ajudar o Hospital das Clíni
cas de SãoPaulo, são asprincipais
lembranças que permancem do

tempo dos Trapalhões. No mo

mento, Dedé está terminando de
escrever um roteiro para o filme
do Ratinho, chamado ''Festa na

Roça" e também realizando a di
reção doprimeiroTeleplayEvan
gélico, emCampinas, SãoPaulo.

R:Ll.a: Frei i'VIe:n:a:n:q.r<J K:':u:n.ps
Fq:n:e: 622-4344 -: 622-4543,

Ca:n:oirlhas - se

Dr. Everton Lourides Lima

'�l"""","""',,',,,-;' _- .,.

L_:_' r;
� .ti�

..........

OAB/SC n015.959

Causas cíveis, criminais,.
tributárias, trabalhistas e

cobranças em geral
R: VidalRamos, 500, 20andar

Centro- Canoínhas- SC
Fone (47) 622·7702

ClubeAtléticoMarcílioUias
Edital deConvocaçãoparaAssembléiaGeral

Pelo presente edital, e de conformidade com os Artigos
18,20 e 36 do Estatuto Social, ficam convocados osAssociados
do ClubeAtléticoMarcílio Dias, paraAssembléia Geral Ordi
nária, a ser realizada em sua sede à RuaMariaOlsen, noDistrito
de Marcílio Dias, O1/03/2002, as 19,30 horas em primeira con
vocação, comnomínimo 50% + 1 dosAssociados, e em segun
da convocação 30minutos após, com qualquer número de Sóci
os presentes, para tratarem da seguinte ordem do dia.

I-Prestação de Contas daAtualDiretoria.
2- Eleição e posse da novaDiretoria e Conselho Fiscal.
3-Assuntos gerais, de interesse do Clube.

As Chapas poderão ser apresentadas, por escrito, até o dia
da assembléia uma hora antes da primeira convocação, ou seja
18,30 horas.

Canoinhas, 15 de fevereiro de 2002

Renato dos Santos
presidente

NaorDubena
secretário

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VelocrossMovimentou Irineópolis
Cerca de duas mil pessoas

assistiram as provas de,
Velocross, realizadas no último
final de semana na Fazenda Ivo
Lezan, às margens do Rio
Iguaçu, em Irineópolis. Com o

apoio da Federação Catarinense
deMotociclismo, o evento; pro
movido peloMoto Clube Pé de
Barro, teve a participação de pi
lotos catarinenses de

Papanduva, Rio Negrinho, São
Bento do Sul,Mafra.Canoinhas,
Três Barras, Major Vieira,
Irineópolis e Porto União; e de

paranaenses de São Mateus do
Sul, GeneralCarneiro, União da
Vitória e Paula Freitas. A nova

pista, mantida pelo "Pé de Bar
ro", foi construída dentro dos

padrões exigidos pela federação,
e deverá sediar nomês de julho
próximo, uma das etapas do

campeonato catarinense, ou
uma etapa deVelocross do Pla-
nalto Norte.

'

- O tempo bom e calor in
tenso, colaboraramparao suces
so das competições, Já namanhã
do sábado, toda a infra-estrutura

do "camping" estava montada.
Bares, restaurante e lanchonete,
já faturavam com a presença de
visitantes da região, que se

deliciavam com a beleza do lo
cal.Méritos para alguns abnega
dos doMotoClube Pé de Barro,
Claudinei Dal Lago, Valdecir
Anton e SérgioKerscher, que tra
balharam em regime "full time"
deixar tudo nos conformes. Cin
co categorias foram testadas na
nova pista: Força Livre Nacio
nal, ForçaLivre Especial, 18Occ,
Strit e 125cc.

Embalagens deAgrotóxicos
Durante reunião daAssoci

ação Comercial, Industrial e
Agropecuária de Irineópolis,
semana passada, empresários e
representantes de revendedores
de defensivos agrícolas, e técni
cos da Epagri, discutiram qual-a
melhor formapara o destino das
embalagens desses 'produtos uti
lizados pelos agricultores em

suas plantações. De acordo com
o engenheiro da Epagri, Mar
cosVieira (foto), "amaior preo
cupação no momento, é com o

avanço da agressão aomeio am
biente de onde tiramos á água e -,

os alimentos que sustentam a

humanidade", lembra, afirman-

do que "estamos inviabilizando
a vida na Terra". O presidente
daACII, Lourival Fedalto Júnior,
empresário que revende defen
sivos, "é urgente a necessidade
de encontrarmos uma solução a

curto prazo sobre o destino das

embalagens. O agricultor não
está se dando conta da gravida
de do problema", constata o di
rigente. Para ele, temos que in
tensificar as campanhas de

conscientização dos agricultores
para a exisgência da Lei, que
obriga a devolução da embala
gem vazia onde foi adquirido o
produto, ou no local indicado na
nota fiscal de compra" , enfatiza.

O técnicoDomingosMadagnin,
que trabalha ativamente na

campanha PlanaltoNorte Lim
po, revelou que a tríplice lava
gem não está sendo feita por boa
parcela dos agricultores, que
não se interessam pelo assunto,
e a cada das milhares de emba
lagens vendidas na região do
Planalto Norte, grande parte
ainda estão sem destino.

- Ao final do encontro, os
revendedores, representantes de
fumageiras e de cooperativas
agrícolas, firmaram acordo para
encontrar uma solução para o

destino das embalagens das cha
madas "agrotóxicos".

Marcos Vieira (no centro, em pé) - "Uma gota de agrotóxico contaminamil
litros de água potável". ,"

Omunicípio de Irineópolis
poderá integrar aRegiãoMetro
politana Norte/Nordeste. Pro- ,

posta nesse sentido foi apresen
tada em projeto de lei naAssem
bléia Legislativa pelo deputado

, Algumas das atrações do tu
rismo integrado doCaminho das
Águas, são as "artes" culináriasdos
"chef''s'' Sérgio Buch e Alex

Desenvolvimento
AntônioAguiar, que prevê ain
da, a inclusão de Porto União,
BelaVista do Toldo, Ganoinhas,
Major Vieira, Monte Castelo e

Três Barras. ,O parlamentar
canoinhense justifica suapropo-

Gounnet'snota 10
SandroManso, proprietários dos
restaurantesRodoviário e doMi
rante do Porto, respectivamente.
Alémdos pratos à LaCarte tradi-

'sição, argumentando que esses

municípios têm necessidades
sociais e econômicas que podem
ser solucionadas com projetos
regionalizados de desenvolvi
mento.

cionais, ambos preparam pratos
especiaisparafestasdiversas-sob
encomenda - à base de peixes de
água doce e com frutos domar.

Sérgio Buch (E) e Alex Sandro Afonso, exibem o saborosíssimo prato batizado
como com o nome de "Carpa àParaguaia", que levam cerca de seis horas para
ficar pronto. A espécie utilizada é a Carpa Capim.

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

História

•

Nos anos 20 do século XX na fazenda do Coronel Joaquim Domit, antigo Distrito de

Vaões, hoje�eÓpolis (?) ... o gigantescomoinho (de�olido na�écada.de 70), trab�lhava e�
,

ritmo alucinante para atender a grande demanda de farinha de tngo, fari_nha p�a quibe, fuba, ,

farelo de milho \� de trigo, descascador de arrôz, etc. Centenas �e fanu1ias, on�n?�s de tod�,s
as localidades do norte de Santa Catarina e sul do Paraná, traziam seus cereais In natura ,

\
. ,

.

para trocar por produto acabado. A mesma represa que tocava o moinho, na epoca, serv�a
tambémparamdvimentar uma pequena hidrelétrica que servia a "VilaValões" com energia
elétrica. (Foto dbAcervo da Fazenda Domit).

\
\

O Instituto'de Desehvolvi
menta Regional Eco Iguaçu,
com sede em Porto União, está
aguardando pronunciamento
oficial dapromotoria púbpca da
Comarca de Porto União, que
investiga denúncia contraia em
presa multinacional Sw1edish
Matsch do Brasil S/A - conhe
cida como Fiat Lux - qU9 esta
ri� po}uindo a baci,(I, .dr rio
Timbó com agrotoxI90s e

herbicidas. Em 2 de janeiro pas
sado, a Ong solicitou qilie "a

empresa seja convidada a pres
tar esclarecimentos à opinião
pública sobre o uso de avião no
processo depulverização dd suas
plantações de álamo na=s=
direita do rio Timbó, que tipo e

que quanidades de agrotóxicos
são utilizados, 'e, se esses produ
tos são adequados e/ou pern\riti
dos por normas técnicas in�er-

Ambiente
nacionaismonitoradas peloMi
nistério daAgricultura" .'

-A mas de um ano, o Insti
tuto Eco Iguaçu recebendo de
núncias de moradores e .de até'
ex-funcionários da Swedishi
Match, que comprovam os da
nos causados à saúde humana e

aos animais domésticos, pela
pulverização aérea de venenos
com forte odor. "Verdadeiros
santuários ecológicós que demo
raram centenas de anos para se

formar, são literalmente riscados
do mapa em poucas semanas",
afirma o advogado Marcelo
Boldori, presidente do Eco

Iguaçu. De acordo comAntônio
Reinelli, coordenador de rela
ções institucionais do instituto,
e recentemente eleito presiden- ,

te da Associação de Proteção,
Ambiental da Bacia

Hidrográfica do Rio Timbó, - ,

"temos um caso recente da des

truição por essa empresa, de um
ecossistema com cerca de cem

hectares, próximo à ponte do rio
Timbó (BR-280), que abrigava
várias espécies de aves e roedo-.
res, como garças, marrequinhas

'

do banhado, preás, capivaras, en
tre outros exemplares da fauna
local". Nesse local, argumenta o
dirigente ambientalista, "foram
plantadasmilhares de mudas de
álamo, e abertos dezenas de ca
nais que escoam o lençol freático
diretamente para o rio, levando
toneladas de terra, adubos,
herbicidas e defensivos agríco
las (agrotóxicos), poluindo o

manancial do rio Iguaçu, cujas
águas são captadas pela Sanepar
para abastecimento das popula
ções das cidades de Porto União
e União daVitória, commais de
90mil habitantes"

.

Ponte no Rio Timbó (BR-28), local de um dos pesqueiros de lambari (município
de Irineópolis), - freqüentado por centenàs de turistas, atingido pelo
escoamento de agrotóxicos aplicados nas plantações da margem oposta
(município de Porto União).

newage.com.br

(411 622-0119
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aIloinhas, 15 de fevereiro de 2002 GERAL ICorreio do Norte

Notas do Contestado
João Francisco

SãoChicoalfandegado
. ogovernadorEsperidiãoAmin recebeu fax da Secretaria daReceitaFederal informando a declaração de
degamento do Porto Organizado de São Francisco do Sul. Assinado pelo secretário da ReceitaFederal

aIlrardoMaciel, o ato declaratórioExecutivo n° 05 de 07 de fevereiro de 2002, garante o alfandegamento doye
deSãoFrancisco do Sul a títulopermanente. Oporto ficará sob ajurisdição daAlfândegadoPorto de São
cisCO doSul, "quepoderáestabelecer rotinas operacionais que se fizeremnecessárias" . Conformeo texto do

,''Nos termos do parágrafoúnico do art. 4°doDecreto n° 1.912, de 21 demaio de 1996, fica aadministração
Iporto de SãoFrancisco doSul-APFS dispensada, pelo prazo de cinco anos, a contar da data de publicação
o
te ato, dopagamento ao FundoEspecial deDesenvolvimento eAperfeiçoamento dasAtividades deFiscali
'0-FUNDAF, instituídopeloDecreto-lei n° 1.437, de 17 de dezembrode 1975". Quemmerece felicitações
resta conquista é o deputado federal EniVoltolini que atendendo ao apelo de empresários da região norte
formou a reivindicação em bandeira de luta. Agora é festejar a vitória merecida. Ponto para todos os

rtadores e importadores catarinenses.

Redução
presidênciadaRepública dando exemplo emeconomia de energiaelétrica. Os númerosmostramque em

eirodeste ano Q consumo foi de 544.431 kWh contra 837.582kWh de janeiro do anopassado.A economia

ide35%. Este é umbomexemplo, tomaraque ele seja seguidoem tantos outros desperdícios governamentais.

Epidemia
O número de mortes provocadas por dengue hemorrágica, no Rio, subirá para oito, só este ano, se for

ofinnado que a advogadaFláviaMariaSalazarGuerra foi vítimadadoença.A confirmação da declaraçãodo
tado de óbito depende de exames de laboratórios. Até sexta-feira passada, oRio registrou 7.229 casos de
ogue. Será quemuitas informaçõesnão estão sendoocultas paranãoafugentar turistase foliões doexteriore
outraS regiões dopaís?Certamente apartir dehoje os fatos serão divulgados commais rapidez e transparên

, Tomaraque não sejampiores que os já conhecidos.

CrimedeGuerra
Começou na terça o julgamento do ex-presidente iugoslavo SlobodanMilosevic, acusado de crimes de

errapeloTribunal Penal Internacionalpara aex-Iugoslávia. Segundoum assessor, ele estábem-humorado,
'�u longo discurso e não quer ser interrompido pelos juízes. Milosevic que é formado em direito não

'goou advogados paradefendê-lona salade audiências. Tambémnão reconhece a legitimidade 40 tribunal.
previsão é que o julgamento dure dois anos. Talvez o próximo da lista seja opremier israelense E tempo da
munidade internacional pensar em levar a julgamento o primeiro ministro de Israel Ariel Sharon. Este
emestá trucidandode formacovarde e sistemáticaopovopalestino. Seo que Israelperpetra sobSharonnão
crimede guerraentãopoucacoisamais, o é.As desculpas que eledáempoucodiferemdaquelas apresentadas
los nazistas para assassinarem os judeus. Enojada com os assassinatos é crescente o número de soldados
lenses que se recusamacumprirà papel de carrascos e assassinos de crianças.

'Golpenogolpista
o coronel da ForçaAérea venezuelana Pedro Soto e o capitão da Guarda Nacional Pedro Flores, que

a renúncia do presidenteHugo Chávez, apresentaram-se ao comandomilitar e devem serpunidos. O
.presidente Carlos Andrés Pérez, acusado de incitar a rebelião, negou participação, mas advertiu que o

éIdto ''tomaráadecisãode apartarChávezdo poder". Pareceque de tempos em tempos os latino-americanos
quenão sabemviver sob ademocraciaenãopodem ser levados a sério.Acabamdando argumentos aos

nos consideram republiquetas das bananas.No caso daVenezuela é difícil distinguir entre osbandoleiros.

Cambioargentino
Segunda-feira aArgentina passou no teste do primeiro dia de câmbio livre. Depois de uma semana de
'ado bancário e cambial, os bancos reabriram com longas filas e o dólar fechou a 2,15 pesos, ligeiramente

,

dacotação doúltimo diademercado aberto. Segundo analistas, aindaé cedoparacomemorarporque os
des investidores não começaram a operar. Houve gente quepassou anoite naporta das casas de câmbio e a

liciadeteve 15 cambistas num sinal de que vai reprimiroparalelo

MorreMarchezan
,

Odeputado federalNelsonMarchezan, presidentedoPSDB noRioGrandedoSul,morreu, segunda, de
,no fim da tarde, aos 63 anos.Ele estavaem seu sítio, nomunicípio dePântanoGrande (RS), distante 145

,

ômetros dePortoAlegre, quando foi encontrado desmaiado porum de seus empregados. Seus familiares
da tentaram salvá-lo.Mas oparlamentarmorreupouco depois de chegar aohospitalmunicipal.Marchezan
tinhaurnhistórico deproblemas cardíacos. Discreto, foium dos grandes líderes políticos gaúchos durante os
vemosmilitares. EmSantaMaria,município natal deNelsonMarchezan, anotícia damorte foi recebidacom
ulidade. O prefeitoValdeciOliveira (PT), colega deMarchezan naCâmara dos Deputados por quatro

os, decretou luto oficial nomunicípio.A programação do camaval foi suspensa.

PfpaIatável
OcandidatodoPT àPresidência daRepública, Luiz InácioLula daSilva, embarcou quartafeiraparaurna

.

emde três dias comovicede seus sonhos, o senadorJoséAlencar, doPLmineiro. Noaviãodo senador foram
bém omarqueteiro de Lula, DudaMendonça, e os presidentes dos dois partidos - José Dirceu, do PT, e
marCostaNeto, doPL.AlencarvaimostraraLuladez das 11 fábricas daCoteminas, seu império fabril. E
vai mostrar ao PL que estámesmo decidido a ter o partido em sua chapa. De quebra acena para os
ários que oPT predadordo capital e dos capitalistas é coisa do passado.

.

Golpistafamoso
Umadasmaiores instituições financeiras dosEstadosUnidos, oBankofAmerica, entrou na segunda com
so coletivo naJustiça deNovaYorkcontra três brasileiros: os ex-controladores doBancoLiberalAntonio

osBragaLemgruber,AldoFloris eLauroAlberto deLuca Eles são acusados de desviaremUS$ 38milhões
Liberal,pouco antesdeobanco brasileiro serarrematadopelos norte-americanos, emabrildo anopassado.
�ankofAmerica ainda acusa os três ex-banqueiros de fraudaremobalanço doLiberal para inflar o valor das
vendidas à instituição norte-americana. Só para lembrar: Lemgruber foipresidente do BancoCentral do

,ildemarço a agosto de 1985. Ele esteve à frentedobanco nos primeirosmeses do governo doPresidente
Sarney que assumiu comamorte do titular, TancredoNeves.

Passado
Quem tem�s de 50 anos certamente lembra,mesmoque vagamente das festas deentrudo comemoradas
antes da quarta de cinzas.Era tempo de lançaperfume, limão de cheiro, corso, bailes demáscaras, desfiles

Illascarados. Este era o lado romântico dos folguedos.Mas o que ficavanahistória e nas lembranças eramas

es. Faziaparte das brincadeiras tocaiar amigos de dar-lhes umbanho com água limpa.Mas asmulheres
épocasaproveitavamos temposparaatacardesafetas eaío líquidonãoeranemágua,nem limpo...Muitas
,apolícia foi chamadapara atender as brigas e como os padres nãogostavamdabrincadeirao entrudo foi
bldoemmuitas cidades. Só que tudo foimudando. O entrudo sumiu e o carnaval hoje éum costumeque
radecadente - desafia os tempos e críticos,

Mortenaestrada
,
Ummisto de imprudência e fatalidade fez deste camaval omais violento da última década nas rodovias
has,Até as 23 horas de segunda34 pessoas haviammorrido, vítimas de acidentes nas estradas gaúchas.

Cepa
Tenninado o Camaval os brasileiros estarão de olho naCopadoMundo que acontece emmenos de três
s, Só que o entusiasmo não chega aos pés de outras copas. Ela acontece do outro ladomundo e os jogos
�erão demadrugada.Horárioproibitivo para amaioriados brasileiros.A redeGlobo quepagouU$ 200
at:s pelaexclusividade dos direitos de transmissão e já se preparapara amargarumprejuízo superior aR$
tnUhões. '

'Camtxmha
,Jáospolíticos colocamobloco na rua agora. Emboranão sejaoficial é certo que nesta segunda feiracomeça
CIahnente a campanhaeleitoral Este ano seráeleito o presidente daRepública, dois senadores, o governador,
Utados federais e estaduais.

Antecipados �

�utros como os pepebistas EniVoltolini eUgoBiehl não descansaram sequernoNatal. O prefeito Luiz
'lV\�e daSilveira, deJoinville, estáem campanhapara o governodoEstado desde sua reeleiçãoemoutubro
�. E tanta a vontade de ganhar que embora venha se negando a auxiliar o carnaval de rua joinvilense,
ouR$ 150 parao carnaval florianopolitano que se comprometeu homenagearJoinville e oprefeito, claro.III �erteza perdeu mais votos em Joinville do que eventualmente venha a conquistar no estado com tal

estitnento.

Pai danoiva
"
O professor João RosaMüller vai passar esta semana a beira de um ataque de nervos. HelenCristhiane
,er, sua filhamais velha, casano sábado, dia23,Anoivaestácomcataporae onoivo,HugoNagano, estána
COm dengue. Em tempo: o casamento não será cancelado

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Previsão do tempo
Hoje (15/02): A presença da frente fria no litoral da região Sul deixa o tempo

instável com muitas nuvens e alguns períodos de sol, em toda SC. Há previsão de

pancadas de chuva a qualquermomento do dia. As temperaturas não sobemmuito por
causa da cobertura de nuvens, permanecendo o ar "abafado". Os ventos continuam

soprando de nordeste com rajadas associadas às pancadas de chuva.
Sábado (16/02): No Litoral, muitas nuvens e chuva fraca namadrugada e início da

manhã. Mas, no decorrer do dia, a nebulosidade diminui e o sol volta a aparecer entre
nuvens. Nas outras regiões, há formação de nevoeiros ao amanhecer com predomínio
de sol durante o dia. Temperaturas amenas devido a chegada de uma massa de ar um

pouco mais fria. Ventos soprando de sudeste com intensidade fraca amoderada. Mar

agitado.
Domingo (17/02): Nevoeiro ao amanhecer em todas as regiões catarinense. No

decorrer da manhã o sol aparece e predomina namaior parte do dia. No final do tarde,
, a nebulosidade aumenta com pancadas de chuva isolada em todas as regiões. As tempe
raturas ficarão em elevação. Os ventos soprarão de Sudeste a norte de fraco amoderado.

EPAGRUCIRAM/CLIMERH

\
'

Aguardem!! !
COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

C.N.P.J. 78.834.975/0001�02

EDITAL DE Co.NVo.CAÇÃo.
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

..

o Presidente da Co.OPERATIVA DE CRÉDITO. .RURAL DO VALE DO CANOINHAS ,

"CRED.ICANo.INHAS" no uso de suas atribuições que lhe confere o artigo na. 38 do

Estatuto Social, convoca os Senhores .Asseciados, que nesta data somam 1.423 (Hum mil

quatrocentos e vinte e tres) para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a qual será

realizada no dia 20 de Fevereiro 2002 ás 1:00 (sete) horas, na Sede da Associação dos

Funcionários da Coopercanoinhas, localizida á Rua Senador Ivo d' Aquino, s/n ao lado do

SENAl, nesta cidade, em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos

associados, em segunda convocação às 8:00 (oito) horas, com a presença da metade dos

associados, mais um, c, em terceira e última convocação às 9:00 (nove) horas, com a presença
de no mínimo 10 (dez) associados, para de liberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO .DIA

la Prestação de contas do Conselho de Administração, acompanhado do Parecer do Conselho
·

Fiscal, compreendendo:
• Relatório do Conselho de Administração,
• Balanços e Demonstrativos de Sobras e Perdas do 10 e 20 Semestre do Exercício de 200 I;
• Parecer do Auditor Independente,
• Parecer do Conselho Fiscal.

2a Pagamento de juros ao capital;
3a Destinação das sobras apuradas no exercício de 2001 ;
4" Eleição dos membros do Conselho Fiscal para o exercício do ano de 2002;
5" Fixação dos honorários, gratificações e cédulas de presença dos membros do Conselho

de Administração e do Conselho Fiscal para o exercício do ano 2002;
6" Discussão e aprovação do Plano PATES;
7& Outros assuntos de interesse social;

OBS.
• A Assembléia está sendo realizada fora de nossa Sede Social por falta de espaço tisico\

na mesma.
.

• o. prazo {"mal para inscrição de chapas para concorrer a eleição do Conselho Fiscal é

dia 13 de Fevereiro de 2002 até às 14:00 (quatorze) horas (enc,erramento éxpedieute
externo).

• Os inadimplentes com a Cooperativa não tem direito a votar e ser votado.

Canoinhas (SC), 04 deFevereiro de 2002.

FRANCISCOGRESELLE
-Presidente-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PAPANDUVA E MAJOR VIEIRA

Flashes do·Carnaval 2002

Animação,
gente bonita e

muita cerveja
no Carnaval do
Clube

Papanduvense

Os foliões
lotaram o

Papanduvense na
noite de sábado

A alegria
contagiante
dos festeiros
do Bloco
carnavalesco

.

[Jeca Jóia.'"

Os integrantes
do Bloco Ta
LocodeBão
estavam "bão"

de gole.

Sambar é para
quem pode e não

para quem quer

I

Fotos Rodrigo Melo

EmMajor Vieira, a
festa foi no Clube
Palácio

JanainaRocha

simplesmente arrancou
suspiros dos homens

.

,

j", '�.� ,"�••,';, -.-o; ... ,úf"""�;,.r�� ���,
"

As inseparáveis
Chimene Falchetti,
DanielyWerka e Ana

ElisaWit

Os agitos no Palácio
tiveramhora para
começar, mas para

parar...

Charlene Almeida,
Sirlene Siqueira e

Marcela Iastromek
caíram na dança.

•

O BlocoNo Strove deu
um show à parte no baile
emPapanduva

_
_;....

_,------_._-_.__
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Cynthia Bastos Kammradt

A sempre queridaEsmeralda Seleme Buckrnann
festeja o niver cercada de familiares e amigos.
Na sede campestre do Canoinhas Tênis Clube,

o jantar foi dos mais animados.

"

, ':iflash do parabéns!
l,�; ,

. .

A aniversariante comMônica Lívia Schumacker, Bemadete Seleme
Krauss. comEsmeralda.

Alegria no Brinde das socielites à amiga.

AnaHelena, a aniversariante,
Malude e Dilce.

Luiz e EsmeraldaBuckmann com'
Maria Luisa, sua cunhada, André e

Cristiano, seus Sobrinhos.

JoanaMioto, Regina
Mayer, festejam
Esmeralda,' ao lado de
Rosélis Cristani e Ana
Rita de OliveiraDrewck.

Elegante, Esmeralda
com seus irmãos,
PaulaCarvalho e

Emiliano Seleme, e
sobrinhos, AnaPaula

/
e Jean.

Para encontrar a verdade é preciso imaginação
e ceticismo. Não temer especular,mas

distinguir o que é fato.
CarlSagan

Astrónomoamericano
-,

I
,

'.
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I DOCES&FRICOfESINAUGURAJ I I
! NOVORESTAURANTE l
II !

I
! I
! Canoinhas contará comum dosmaismoderno e aconchegante ponto da !
! gastronomia. No dia 17, a partir das 11 horas, todos os clientes estão !

'! Iconvidados apartícípar das festividades de inauguração. ! .

!
!
!
!
!

1
I
!
!
!
1
!

!
·1
!
!Doces & Fricotes, nasceu quando duas amigas resolveram empreender !

seus dotes culinários. No início das atividades, 1993, a empresa tinha apenas 1

duas colaboradoras. Atualmente .conta com 35 funcionários, os quais estão !
distribuídos nas atividades de preparo de alimentos e atendimentos dos clien- 11,teso A empresa oferece várias opções de alimentação, desde lanches, vários z

!
tipos de refeições, pratos típicos, doces e salgados, cesta de café da manhã e 1
o ímpar Café Colonial. Entre estes, a Doces & Fricotes prepara pratos especi- I
ais para datas festivas, sob encomenda. A Casa dispõe de um local apropria- ! .

do para comemorações de aniversários e datas especiais. A tradicional feira I

���::s P!S���c��e�;��tâ�'!:� !�:t��!�� ��;s�e: �é�:g;:!�;����a�l�s&�;'i'�- I
j.

, .,"
'

'., !
semente que resultou na: Doces & Fricotes. Neste ano, os preparativos para a I
décima ferra estão de vento em popa. Nesta época, que antecede a Páscoa, as l

'" ; I belíssimas cestas já fazem parte o cotidiano da Casa.
.

; l
1_�.,"_,_�.. �:�_�__�..,_· .��_"� �.,"_."'__.,_.�.,._,_"'_,�"_,._"""_.. �,.. _, .. ..1

A
Casa de Café Colonial "Doces & Fricotes" buscando primazia e

, ,

bem estar a seus clientes, inaugura no próximo dia 17, na Rua

Paula Pereira, centro da cidade, novo restaurante. O ambiente foi

construído com todo carinh� e cuidado para manter as características tradici

onais da Casa. No entanto, inovou no layout e decoração.' Tudo foi pensado
para dar tranqüilidade,

.

aconchego, agilidade e garantir boa comida a seus

clientes. A cozinha moderna e funcional é destaque. Foi planejada atendendo
e respeitando as normas e requintes necessários para o preparo dos alimentos.
Não faltaram cuidados esmerados, a fim de dar segurança na qualidade dos
alimentos. Na inauguração, com presença de autoridades, as proprietárias irão
descerrar o restaurante cortando a fita inaugural. Os clientes serão convida
dos a conhecer a funcionalidade interna do restaurante, onde está sendo pre
parado o primeiro almoço.

Aniversários emRitmo de Carnaval

-Dia 14 de fevereiro, quinta feira, a médica Adair Dittrich recebeu cum-
I

primentos pelo seu niver.

-Na quinta feira, 14 de fevereiro, sra. Maelis Schereiber ( sra Guido

Schereiber) recebeu flores e carinhos pra comemoração de seu aniversário.
Parabéns! Parabéns!

- Amiga querida Ludmilla Bojarski, brindou .mais um niver dia 12. Eelici
dades!

- Piri Teodorovitz reuniu modernos e antenados, em seu endereço, para
festejar a amiga médica veterinária, Angélika Rodrigues, na segunda feira.
Muito bom!

- No mês de janeiro, Orley e Mari Moreira, proprietários daAgro Moreira,
festejaramo aniversário dele em alto estilo. Parabéns Orley!
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Alessandra Linzmerer
I

Editorial:

Daqui por diante e por algumas centenas de anos o
universo vai boicotar os preconceituosos. A energia da
terra precisa ser renovada. As idéias novas precisam de

espaço. O corpo e a alma precisam de novos desafios.
O futuro bate à nossa porta, e todas as idéias exceto as

que envolvem preconceitos terão chance de aparecer. O

que for importante ficará, o que for inútil desaparecerá.
Mas que cada um julgue apenas as próprias conquistas,
não somos juízes dos sonhos de nosso próximo.
Para ter fé em nosso caminho não é preciso provar que o

caminho do outro esta errado. Quem age assim, não confia
nos próprios passos ...

CantinhoTerrorista:
,

�:. Iniciamos, enviando um super beijo a querida tia
Bemadete Steilein que nesse dia 11, p.p. completou idade
nova. Felicidadesmil à você ...
�" Que bom! Dia 18 próximo começa as aulas novamente
e a cidade se encherá de gatinhos e gatinhas, novos
acadêmicos .. : muito bom!!!
�" Daniele e Jefferson Krezsinski curtindo o primeiro ano

de muitos outros que virão do maravilhoso carnaval baiano.
�" E por falar em carnaval, o melhor agito rolou no Clube
Canoinhense, olha quem encontramos por lá ...
�" Carol Cavalcante (São Mateus do Sul),Vanessa
Cavalcante (Curitiba) e André Sales, namaior animação ...
�" Camila Gonçalves apesar de parecer meio tristinha e

perdida no meio do povo não deixou de comparecer...
�" As irmãs coragem: Giselee Vanessa Pires do Prado,
que a tempos não saiam curtir a night...
�" Uma turma que agitamuuuuuiiitooo: AdalgizaBora e

Marcelo (Gazoza), Josiane Tinfel, Cristiano Basílio
e Cláudia Golanovski ....
�" Os super gatos: André Coelho, Neil Steilein, Carlos
Eduardo Guimarães (Caê), Marcelo Rosa Perez, Matsuo
Fujita, LincolnNagano,Wilmar Frantz Júnior, João Tiago
de Souza, João Pedro Togami, Jader Noga, Marcelo
Barboza e Reginaldo Mendes, para deixar amulherada
aindamais feliz ...
�" E as gatinhas: Francine da Silva,Marina Togami, Anelise
Cruz dos Santos, Cinthia (Guarujá), Juliana Costa, Bruna
Noga e Neila Steilein, Gisele Calixto, Ana ClaudiaMokwa,
Ana Paula Rodrigues, RossanaMazzaro,Marieli Celevi,
Gisele Massaneiro, Celina eCláudia Krauss, colírio para os

olhosmasculinos ...
�" E por falar em gatinhas, no domingo p.p; outro tipo
de gatinhas fizeram grande sucesso, destaque para a -

criatividade das fantasiasdos amigos: AlessandroWoitexen,
Cristhian e Krisley Toneto , Patrick Ramos, Rodrigo Sheuer
e César Nascimento Júnior...
�" Os amigos do Salseirão, certamente, presenças
indispensáveis ...
�" Os enamorados: Gisele Burgardt eMunir Rocelande
Andrade, Ana Cláudia Frantz e Paulo EduardoWitt, Ana
HelenaMischiatti e Bruno Davet, Regina Bastos e Antônio
WeinfurterFilho, CarlenaGonçalves eGabriel Ferraresi,
curtindo o carnaval e celebrando o amor...

�" Também reservamos, esse trechinho para reclamar de

pessoas amigas que fizeram uma enorme falta nesse

carnaval, são elas:
�" Ana CarolinaAllage, Viviane Medeiros, ElianeMeiners,
Sandra e Ana Cristina Lemos, que deixaram de estar aqui
com os amigos por um motivo muito bom .... "Fomos a lá

praia, ô, ô, ô •••

"

�" Liliam Veiga, trabalhandomuito em Pelotas (RG).
�" Não podíamos deixar de fora a enorme criatividade da

amiga Sheila Feger que arrasou com suas fantasias ...

Parabéns! ! !

Aplausos:
� Para a Secretaria de Saúde de nossa cidade, que
contratou muitos novos profissionais para sua ala médica.
� À quem está pensando fazer um consórcio, o "Consórcio
União" tem várias opções para você,

,

é só chegar lá e conversar com o pessoal que por sinal"
atende com a maior simpatia.
� Para os amigos do Salseirão, como também para
diretoria do Canoinhas Tênis Clube pela excelente
organização em todos os dias de Carnaval, assim como

pela escolha da bandaMade in Taiwan que animou para
valer...

HIPNOSE.
E-mJJI'Hipnose.col@bol.com.br

Exuberante...

Marcando presença naColunaHipnose desta semana
a beleza exuberante de Deisi Steilein Grochovski em
foto de Manoel Guimarães.

150RodeioCrioulo Interestadual

Acontecerá nos dias 15, 16 e 17 de fevereiro no C.T.G.
Fronteira Catarinense (Paula Pereira), com diversas

atrações: Laço Individual, Laço de Equipe (4 peões),
Laço Patrão - Piá e Guri, Laço Pai e Filho - Veterano e

Vaca Gorda.
'

Compareçam...

Parabéns!

,

_______�t"

Quem deixou nossa cidade foi a querida Juliana
Mokwa rumo a Joinville e desde já está fazendo a

maior falta.
E nesse dia '18 de fevereiro completa seus 15
aninhos ...
Juli...
" Como é bom, poder contar com alguém.
Alguém que me dá muito, e pede pouco, que me

conhece, me entende e guarda meus segredos.
,Alguém muito especial, que está sempre por perto
de noite ou de dia, por essa amizade tão sincera
esse alguém merece uma grande recompensa".

, Que esses seus 15 anos sejam comemorados com
muita paz, muito amor para que seja feliz
eternamente.. � Parabéns! Com saudades, Thais.

Cléo da 5i1veir�

Auto Escola ,Santa Cruz 622-2555
Tire um tempinho e leia...

FRASES:
'& "Sonhava o verme: "Um dia voarei!", e um dia voou a

borboleta ... "

'& "A essência da paz é a ausência do erro"
'& "O mais corrosivo dos ácidos é o tempo ...

"

'& "Quando perderes pela grandeza, ainda te resta ganhar
pela simplicidade".
'& "Se a noite choras pelo sol, não verás as estrelas ..."

'& "Ao renunciarmos a tudo, alcançamos a felicidade de
nada nos faltar".
'& Experimentemos parar de falar, talvez consigamos dizer
algo"
'& "Balido do vento, lavado de lágrimas

Quem és tu criatura querida
Que sofres saliente nesta data.

Como eu por ventura sentes a solidão amarga,
Ou da intolerância hostil, recebes a opressão?
Quantas causas pode ter o sofrimento vão.

Seja o que for conta comigo!
Eu te dou meu ombro,
E te estendo a minha mão ...

"

DoseDupla.�.

Até semanaque vem.

Ale, Thaís eCleo!

Jorge André de Souza e Luís Fernando Freitas Neto,'
lindos e simpáticos, sempre de bem com a vida...

'

Mercado de cereais' '

Milho
Mercado estabilizado. Na exportação, compradores em

Paranaguá, para entrega imediata, na faixa dos R$ 13,59 por
saco, posto no corredor de exportação. Esses parâmetros e que
estão mantendo os níveis. No planalto norte, a indicação para
os produtores semantém na faixa dos R$ 11,50/12,00 por sacO,
livre de todas as despesas. No atacado, vendedores pedindoR$
13,50/14,00 por saco, com os pequenos consumidores sust�·tando omercado. Segundo oAGROCAST daAgência ESTR$DO, o preço ao produtor emCHAPECÓ, esteve na faixa d�s 'a11,60/12,00 por saco; no atacado namesma praça, a referen�l
foi R$13,30/13,70 por saco, para o produto posto no annazeDl
do comprador.

Feijão
_

o mercado ?O feijão sem mudança !le�ta q�inta-feirMeOOSao Paulo. O canocaEXTRAmanteve a rndicaçao de R$ 'O
por saco; oCOMERCIALBOM deR$ 59,00 por sac��_e ��_MERCIALMAIS FRACO deR$ 48,00 por saco. O felJao aTO tambémmanteve a indicação deR$ 66,00 por sac� na praç

e
paulista. Preços para o produto posto lá, com ICM� lD,clUs�espagamento entre 15 e 25 dias. Para os produtores, as rndi��Ç or
para o feijão preto situam-se entre R$ 50,00 e R$ ?5, [dOsaco, livre de todas as despesas, dependendo da quali�ad; aJIl
prazo de pagamento. Vários negócios para exportaçao ?r sefechados nessa semana, o que temmantido os preços pOlS�OSdependesse dos compradores internos já teria havido recuo

porníveis face o fraco interesse de compra - segundo eles�a_causa da fraca demanda nessa semana que antecedeu o c

valo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



l·-1-.as 15 de fevereiro de 2002

�aJlO
uu , GERAL

ESTADO

Correio do Norte 11

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Tel'efones ficam mudos
,

Das 8h às IOh e 3���, da
afeira, 13, omurucipto de

quart:�has ficou sem telefone.
f'anO).LLU fu

. ,

\t'" a segundo um nciona-

ACduse�presa Brasil !elec?m00 a

procedimento indevido�l1)1llcionário de uma empresadojiJlljrizada pela empresa que éterce tadora de serviço. A mu-

Pres ca
dos telefones tez com que

dez
erciantes, bancos e serviçosco!1l
eJIl suas vendas e opera-

tlVess . d Acid d
.

" prejudica as. ci a e m-

Ç�es ficou sem telefone devido
telfa

a pane ocorrida na centralau!1l .

I fôruca.te e

Segundo Gilbert? S�tos,
, JIl'co ern telecomurncaçoes datéC "

rasilTe1ecom, a pane �co�e�
� ido a entrada de funcionári

o��erceirizados, ?a Tecnet, em
I cal não autonzado sem. oo

Illpanharnento de um pentoaCO "O bl
tiaeIllpresa. pro em� ocor-

[eU quando urna cha_ve cam des

li ando cabo que alimenta COIP

e1�tricidade a central t�lef�nica
eprovocou um curt? CIrCUItO.

Foram 2h301h1n, em que

todas as linhas .de telefone fixo
da cidade- estiveram mudas,
acarretando prejuízos aos de-

pendentes do aparelho. Sueli
Tokarski, proprietária da Loja
Real, não conseguiu comunica-

.

ção com os Bancos e nem com o

SPC (Serviço de Proteçãó ao

Crédito), a venda que estava

prestes a fazer teve que ficarpara
outra hora, "isso se as clientes
voltarem", completa. Jefferson
Kohler, proprietário da lojaYko
Materiais de Construção, pode-

.
ria ter tido problemas mais gra
ves, "a pane foi em um horário
de poucomovimento e após um
feriado, o consumidor ficamais
devagar, se fosse no pico das
vendas, como o início da tarde,
teríamos tido maiores proble
mas", afirma o comerciante cujo
estabelecimento tem 40% das
vendas realizadas pelo telefone.

Alice dos' Santos Figura,
atendente do SPC, afirma, com
base na experiência, que 50 te
lefonemas deixaram de ser aten
didos. "Dessa forma os comer
ciantes, durante esse período, ti
veram que optar em realizar as
vendas, sem saber a situação de
crédito do consumidor, ou dei
xar de realizá-las" , lamentaAli
ce.

SueliTokarski deixou de realizar vendas

Alice afirma que os comerciantes foram os mais prejudicados com a pane na rede telefônica

_

Jefferson Kohler diz que não teve grandes problemas

Esperidião Amin atende reivindicações
o governador Esperidião

Amincumpriu agendanamanhã
de sexta-feira, dia 08 de feverei
ro, nos municípios de Indaial e
deSãoBento do Sul. O governo
realizou atos relacionados à
Companhia de Gás de Santa
Catarina, à Secretaria daEduca
Ião, àDiretoriaEstadual de De
fesaCivil e à Santa Catarina Tu
rismoS.A. (Santur). O deputado
federal Eni Voltolini acompa
�ou o governador em todos os
eventos namedida que as ações
,
I

I

jSaúde' alerta sobreDengue
I
I

. \

. A Secretaria de Estado da
�aúde está alertando os muni
e"
!�t��S catarinenses para a pos-
1 llidade de aumento no mi-

;:de casos de pessoas con
a a�às pelomosquitoAedes
�gYPtl depois do Carnaval. A
E l�eto�ia de Vigilância
�P1denuológica quer, com isso,

phamar a�tenção dosmédicos
•
ara os Sintomas da dengue.:Nessa época do ano muitos
cab":-e ..

loc�lU nses VIajam para outros

iadatS?O país que são conside
•

as areas de alto risco para a
�Ont�",; .

pe . ""unação pela doença, es-
!xCl�lmente o Rio de Janeiro",
Ep��ca � diretora deVigilância
;
I enuológica, Silvia Flores.

I
I

de governo atenderam a reivin
dicações realizadas pelo parla
mentar.

O primeiro compromisso do
governador foi às 10h30min em
Indaial.Na cidade,Amin repassa
um veículo auto bomba tanque,
no valor de R$195.400,OO, à So
ciedade Corpo de Bombeiros
Voluntários de Indaial.

Em seguida, o governador
Esperidião Amin deslocou-se
para o município de São Bento
do Sul. As 12 horas, foi assinado

As Secretarias Municipais
de Saúde receberam um ofício

.

com instruções para fortalecer
o trabalho de prevenção à den
gue, com busca de ativa de fo
cos do mosquito e controle dos
casos confirmados. A Secreta
ria de Estado da Saúde conti
nua com o trabalho de informa
Çã9 através das barreiras
educativas, e treinou técnicos de
todos os municípios para o

combate ao mosquito da den

gue. Santa Catarina e Rio Gran
de do Sul são os únicos Estados
do país a não terem casos de

dengue autóctones, ou seja, ad
quiridos dentro de seu próprio
território.

(ANEXO AO AKITEM)
lAVAÇÃO-À QUENTE E A FRIO

.

�lJL.VERIZAÇÃO - LUBRIFICAÇÃO
'TROCA DE ÓLEOS - FILTROS

�:: CETÚLIC::> """.ARc::::i..AS ....7..
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"

contrato que visa à construção e

montagem de ramal para distri
buição de gás canalizado, ligan- .

do as cidades de Jaraguá do Sul e
São Bento do Sul.

Tàmbém aconteceu a assina
tura de convênio com a Socieda
de Mãe da Divina Providência

contemplada comR$ 80milpara
a compra de equipamentos para
a Unidade de Terapia Intensiva
do Hospital e Maternidade Sa-

. grada Família de São Bento do
Sul, unidade hospitalar que tam-

bém será contemplada comequi
pamentos de informática. Ainda
na área da saúde, Amin liberou
R$ 50mil àPrefeitura deMonte
Castelo para construção de Posto
de Saúde nomunicípio.

Na mesma solenidade, a

Santa Catarina Turismo S.A.
(Santur) assinou convênio, no
valor deR$ 36mil, com aPrefei
tura de Campo Alegre para im
plantação de um Posto de Infor
maçõesTurísticas na rodoviaSC-
301.

.

Combate à violência
Brasília, (Agência Brasil -

ABr) - O Congresso Nacional
inicia hoje (15), os trabalhos da
quarta e última sessão lesgilativa
da 5.1 a Legislatura.A sessão so
lene será realizada às 12 horas,
no Plenário da Câmara, na pre
sença dos presidentes do Sena
do, senador Ramez Tebet
(PMDB/MS), e da Câmara, de
putado Aécio Neves (PSDB/
MG). Nesta sessão, o Congresso
dará prioridade às votações de
matérias que visem amelhoria
da segurança pública, com a re

dução da violência e da
criminalidade, além das refor
mas tributária e política.

Também hoje, deverá ser

instalada, segundo o deputado

Aécio Neves, Comissão Mista
formada por 19 deputados e 19
senadores com o objetivo de se

sistematizar os quase 200 proje
tos em tramitação no Congresso
que tratam da segurança públi
ca.A comissão terá 60 dias para
realizar este trabalho.

Outra prioridade do Con
gresso é a votação, no primeiro
'semestre, da emenda constituci-

.

onal que prorroga a CPMF até
dezembro de 2003. Ao reiniciar
os trabalhos, a Câmara encon

trará a pauta de votações.
obstruída por algumas medidas
provisórias. Elas têm que ser

votadas para que o Plenário da
Câmara possa apreciar outras
matérias

.

ATURETOUR

A .nelhor do TurislDo
ao alcance de todos!
Rua Pa.ula. Pereira." 400 - Centro

Fone: (47) 622-0635
Fax: (47) 622-4576
C-::el: (4.7) 9986-584.2

e-rn.ail: 11a.tl..1ret:Ol...u'Cª?nevvage .COIU..br

Sine abre vagas para cursos
O Sine (Sistema Nacional'

de Empregos) de Canoinhas já
está realizando o cadastramento
das pessoas interessadas empar
ticipar dos cursos de qualifica
ção da instituição. As aulas es
tão previstas para iniciarem a

partir de julho de 2002 e terão
80 horas de duração.

Ao total, serão colocados a

disposição cerca de dez cursos:
desenvolvimento gerencial e
oratória; relações humanas para
atendimento, técnicas de nego
ciação e compras, promotor de
vendas, administração de peque
nos negócios, costura industri
al, cerâmica vermelha, secagem
demadeira, lubrificação indus
trial e formação de guia turísti
co.

Segundo o responsável pelo
Posto do Sine de Canoinhas,
LuisAnselmo Chagas, os cursos
serão financiados pelo FAT
(Fundo de Amparo ao Traba
lhador),Ministério do Trabalho
e Universidade do Contestado
(UnC), que entra como execu

tora. Cada turma deve conter no
máximo 16 alunos e as inscri
ções devem-ser efetuadas gra
tuitamente no Sine, que fica no
segundo piso da-PrefeituraMu
nicipal de Canoinhas.

O Sine de Canoinhas aten
de os'municípios de Major
Vieira, Timbó Grande, Monte
Castelo, Bela Vista do Toldo e

Três Barras. Por isso, a procura
por emissão deCarteiras de Tra
balho também tem sido grande.
Chagas conta que só nomês de

janeiro desse ano, 245 pessoas
compareceram no Posto. "Os

documentos para requerer a car
teira profissional são carteira de
identidade, CPF, certidão de
nascimento ou casamento e pes
quisa de PIS junto aCaixa Eco
nômica Federal", completa.

Chagas lembra os trabalha
dores que desejam receber o se-

guro desemprego, que "é neces
sário apresentar comprovante
com o tempo de registro de nó
mínimo seis meses e os últimos
seis salários". De acordo com

dados fornecidos pelo Ministé
rio do Trabalho e CAGED (Ca
dastro Geral de Empregados e

Desempregados), no período de ,

janeiro a novembro do ano pas
sado, em Canoinhas, ocorreram
2408 admissões e 2296 demis
sões, dentro domercado formal.
Do total de admissões, 456 pes
soas conseguiram o primeiro
emprego, 1903 o reemprego e 49

.

foram transferidas. Atualmente,
cerca de 7200 trabalhadores do
município possuem carteira as-

sinada.
I

Bela Vista
Em parceria, prefeitura de

Bela Vista do Toldo, Secretaria
de Estado da Família, Universi
dade do Contestado (UnC) e Sis
tema Nacional de Emprego
(Sine) oferecem três cursos em
Bela Vista do Toldo. As inscri
ções estão abertas até o dia25 de
fevereiro, das 8às 12 horas e das
13h30min às 17h30min, na pre
feitura.

Serão oferecidos os cursos

de artesanato em palha, corte e

costura e ludicidade e educação
ambiental. O primeiro curso a ter

.

início é o de artesanato em pa
lha, no dia 25 de fevereiro. As

,

aulas acontecem ao lado da igre
ja Assembléia de Deus, na rua
Estanislau Schumann.

.

O professor coordenador
dos cursos, Gildo Cardoso, es
clarece que os participantes não
têmnenhum custo.As inscrições
e as aulas são totalmente gratui
tas e os participantes ainda rece
bem omaterial utilizado duran
te o curso.

Os cursos de corte e costura
e ludicidade e educação
ambiental começam emmarço.

Chagas orienta trabalhadores sobre os novos cursos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Contato com essa coluna 654-0028.
I

Monte CasteloPolícia

Queimou o fumo
Nessa época de colheita da safra do fumo, é cada vez maior o perigo de

incêndio nas diversas estufas espalhadas pelo interior da região. Só na última
semana, o Corpo de Bombeiros de Canoinhas atendeu a duas ocorrências.
No dia 6 de fevereiro, por volta das 01:52 horas, a guarnição foi solicitada a

comparecer na localidade de Arroio Fundo, rio município de Bela Vista do

Toldo, na propriedade do Sr. Francisco de Assis Gonçalves de Lima. No

local, os Bombeiros encontraram a estufa de secagem com aproximadamente
700 quilos de fumo totalmente tomada pelas chamas. No combate ao fogo,
foram gastos três mil litros de água.

No dia seguinte, outro incêndio em estufa trouxe prejuízos para fumicultor
da região. Na localidade de Paula Pereira, em Canoinhas, a estufa pertencen
te ao Sr. Luiz Irineu Cordeiro ficou praticamente em cinzas. Segundo o pro
prietário, quando começou o fogo, a estufa concentrava 600 quilos de fumo.
Os Bombeiros foram rápidos e com o auxílio de uma mangueira consegui
ram extinguir as chamas e ainda salvar cerca de 300 quilos de fumo.

Colisão
Na Avenida Expedicionários, bairro Campo da Água Verde, na Sexta -

feira (08) aconteceu um acidente de trânsito envolvendo a Caminhonete S10,
placas ADH 0777, conduzido pelo Sr. Antônio Cezar Damaso, e a motoci
cleta CGC, placa MAS 6411, conduzida pelo jovem Edenilson Spies,19. O
motorista da SlO nada sofreu, mas o piloto da motocicleta apresentava fratu
ra do nariz. Após os procedimentos realizados pelo Corpo de Bombeiros, a
vitima foi levada ate o Pronto Atendimento da Prefeitura Municipal de
Canoinhas.

Saltou aponte
No dia 11 de fevereiro, por volta dasA04:09 horas, o jovem M.G.S., de 19

anos perdeu o controle de seu veículo Omega, placas ADN 0772 e caiu no

Rio Agua Verde na ponte da Rua Adolfo Bading. O condutor não apresentou
ferimentos, mas o automóvel sofreu diversos danos.

Ronaldo Baukat

Liberàdo.
Verba no valor de R$ 50.000,00, destinada a construção de um pO,s�o de saúde no

distrito de Residência Fuck. Esse com certeza é uma das maiores notícias que aquela
localidade já recebeu da atual administração, pois as dificuldades enfr�nta��s pelos
moradores daquele local quando da necessidade de .u�� consulta médica � �ensa, .

devido a distância que fica localizado da sede do mumcipto. Co� ISSO, a a�mstraÇão
municipal vem desempenhando. seu pap,el. de mvestImepto �a area da saude, e para
isso contratou recentemente mais um medico e uma enfermeira.

,
.

Por falarem administração... ,

Sempre elogiei o desempenho que o prefeito vem tendo até aqui, mas sempre que
fez-se necessário, critiquei. Um bom administrador, t�m que ser cercado por bons
acessores, o que é o caso do prefeito Sirineu Ratochinski. Mas o que tem ,que tomar-se
cuidado, é J?ara que algum desses acessores não transforme-se em �_des�o� e sem

que o prefeito nem mesmo saiba macule sua imagem perante a opmiao publica. Um
fato isolado que aconteceu recent�mente na prefeitura, deu a entender que uma pessoa
de confiança do prefeito está enveredando para es�e call1ifi.ho, e a comprovar-se esse

. fato, serei obrigado a combater publicamen!e esse. tipo de atitude. Espero estar errado a

esse respeito, mas se for necessario, entrarei na bnga, e queI? conhece-me sabe que sou

bom nisso. Então, peço encarecidamente para que quem aSSlID esteja agindo, que desça
desse pedestal, deixe sua empãfia de lado e trabalhe pel�povo e principalmente respei
te a confiança que foi depositada na sua capacidade, e nao atrapalhe quem creditou-lhe
tal confiança.

Tranqüilo.
Foi o carnaval em MC. Não houve nem um registro grave de ocorrência. policial

envolvendo os foliões, repetindo-se o que sempr� aconteceu em anos anteriores, O
bloco do Jeca- Jóia, sob o comando do Galego mais uma vez demonstrou muita dispo
sição para a festa, e como sempre uniformizados, comandaram o carnaval de �a pro
movido pela Central Dance, e como não podia ser difer�nte, � carnaval de salao teve

um brillio todo especial. Parabéns ao Galego, ao DJ Piu- Piu e principalmente aos

foliões que se não fazem o melhor carnaval da região, ao menos fazem com certeza o

mais pacato e seguro.
.

Machucaramobraço
Os menores D.N. de dois anos, e lD. de três, não tiveram muita sorte na

última semana. O primeiro, foi atendido pelos socorristas após ferir-se com

um anzol que ficou fixado no seu braço direito. O segundo sofreu uma queda
(tombo) e fraturou o. braço esquerdo. Com a chegada dos Bombeiros, foi
efetuada a imobilização da área atingida e a vitima encaminhada ao Posto de
Atendimento da Prefeitura Municipal de Canoinhas.

Rua Getúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas

tel.: (047) 6'220991 ou 99665911

>Exames audiométricos de admissão,
demissão e periódicos
(conforme portaria 19)
>Im�antação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

protetor auditivo
audiometria e >Palestras

saúde do trabalhador >Audiometriadínica

Chelmil Comércio e

Confecções LTDA

TEM TUDO PRA GENTEQUEDANÇA,
ESTUDA, PRATICA ESPORTESE TE�

. BOM GOSTOAO SE VESTIR:

AGASALHOS, SAPATILHAS, COLANT,
TOPS, BERMUDAS, CORSSARIOS, E

AGORAMATERIALESCOLAR. -

R: Paul Harris, 542
em frente ao Schadeck Pneus.

Fone: (47) 622- 3991

CI N EL
Tetas • Grades • Muros • Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

.Â. SUCHEK

� . Corretora de Seguros ltda.
Seguros
Residenci,ais Empresariais, Vidas
t'ansportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei Menadro Komp� 31512 andar· Fone (4n622-2120· Fax 622-2321
CANOINHAS - SC • e-mail: rucheRseguros@newage.com.br

Piquenique.
Realizado no último dia 9 de Fevereiro um piquenique com os alunos do Peti. Com

isso, a coordenaria do programa encerrou as atividades de férias, que diga-se de passa
gem, foram muitas. Na próxima Segunda feira os alunos retomam as suas atividades
normais com todos os programas que serão desenvolvidos no ano de 2002.

Reunindo-se.
Nessa semana dois partidos estarão reunindo seus filiados em Monte Castelo. Na

Sexta feira dia 15-02 quem estará reunindo-se são os filiados do recém formado PDT.
Essa reunião será realizada no centro comunitário da Cohab, e contará com a presença
do deputado estadual Jaime Alo Mantelli e com o presidente estadual do partido. Já no

domingo quem estará reunindo-se é o PFL, que terá como convidado o deputado esta

dual Onofre Santo Agostine, e será realizado no salão paroquial Decolores. Cumprin
do com a minha promessa de ceder espaço para t��os os partidos políticos que procu
rassem- me, farei- me presente em ambas as reumoes.

SESI

FARMÁCIA
100%

SOCIAL
Novoendereço.

Está o conselho tutelar de Monte Castelo. Desde a semana passada que o conselho
tutelar está atendendo n� prédi? do sindicato dos trabalhado;es_ rurais: Essa.mudança
deu-se a pedido da administração municipal, devido aquele orgao ser independente.

Retomo.
Nessa Segunda feira dia 18-02 recomeçam as aulas na rede pública; Os professores

. da rede pública municipal já estão em atividade a duas semanas, participando de um

curso de aperfeiçoamento que está sendo desenvolvido no lar da terceira idade.

Recados e destaques.
Destaco- tomei conhecimento na última semana dos dotes musicais do arquiteto da

prefeitura Jorge Rainéski, que tirou em primeiro lugar como intérprete no concurso de
música nativista, na sapecada em Lages. Tive o prazer de ouvir sua interpretação no

CD que foi gravado com os vencedores do concurso em 98.
.

.

Após Ter sido expulso de todas as praias do litoral catarinense e paranaense, o
tortomóvel (moto- holmer do Ivonei)foi remodelado, e agora não tem mais a inscrição
"os todo torto", mas s� "os_mar encarado". Resta saber se conseguirão ludibriar seus
algozes com essa modificaçao.

.

TrêsBarrasnuncaviuna igual, prepare suaequipe.
Vemaíemabril, gincana

intermunicipal tresbarrense.
Muitaadrenalinaemjogo.

Você iráenvolver-se semquerer.
Prêmiosemdinheiro.Música, esportes radicais,

seresmuito estranhos .

Promoção: SociedadeUniãoOperária,VidaLivre
SomePropagàndaeBaukatEventosCulturnis.l'

de 23 à 6a feira
das 7�50 às 22:00 hs

sábad';s
das ";:30 às 1";:50 hs

1f622-4602
lia Paula Pereira, 507

CopColor
Rua Major Vieira, 423
Tel, (47) 622·2528 _co-

e47) 654-0210
e47) 654-0547

Rua: Barão do Cerro Azul nº 1020

Centro - Monte Castelo(47)654-0603 Monte Costeio SC
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BRASIL
Auto Escola Santa Cruz 622-2555

�Você Sabia?
Estamos sempre recebendouma cargaenorme de informações
negativas sobre o Brasil e os brasileiros. OCorreio doNorte

públicauma lista de dados realísticos e curiosos sobre o Brasil

";,
Que o Brasil

não é somente um país tropical, como muitos
.'11:; •

aID mas que, naRegião Sul, amédia da temperatura anual
,rsodE que neva emalguns estados dessa região? Principal
pe
t em SantaCatarina, embora São Joaquim seja o pontomais

·'��idO da ocorr��cia de nevascas o fenômeno se verifica até

inCanoinhas e regiao

epOlS O

, Que a inflação, em todo o ano 2000, foi de 4,38% e que so

�Dte emmarço de 1983 chegou a 83%? Que com o fim da infla
� ,acQnseqüente recuperação do poder de compra dos salários e
maiorpreoeupação do governo Fernando Henrique Cardoso por
mas de natureza social, o rendimento médio real das pessoas
upadas aumentou 27% nas regiõesmetropolitanas?
Que, no período 1998-2000, 13 milhões de pessoas ultrapas

a linha' de pobreza, reduzindo o percentual da população
bredopaís de 43,8% para 32,7%?

.

er Que, nas seis maiores cidades do Brasil, a percentagem dos
,

respassou de 42%, emjulho de 1994, para 28% emjaneiro de
�?

Que o rendimento médio mensal da pOl?I;Il�ç.�Q .B�s�ou de R$
64 em 1992 paraR$ 472 em 1999?
Que cincomilhões, cento e sessentamil familias passaram a

e,

rágua encanada, o que aumentou o percentual de habitantes
ndidosde'69,5% para 81%, entre 1992 e 1997?
Que o número de residências atendidas por coleta de lixo au

tou de cincomilhões, duzentas e sessentamil, ou seja, de 64%
74%entre 1992 e 1997? \

Que três milhões, seiscentas e cinqüentamil famílias passa
:" a ter luz'elétrica e doismilhões, setecentas e noventamil pasv

,

adispor de telefone, saltando de 88% para 93% entre 1992
19971 ' '.

.; Que a rede de esgoto sanitário alcançou ummilhão, seiscentos
quarentamil domicílios, arimentando de 50,3% para 59,4% entre,
?J2e 1999?
�' Que o consumo de alimentos industrializados' também cres

u de 1994 a 1997? Que no caso do frango, o aumento foi de
�,9%; da carne bovina, de 27,1% e da carne suína, de 26,1%? Que
consumo de iogurte subiu 85,9%; de queijos, 51,8%; de cerveja,
6;8%; de refrigerantes, 71,5%; e o de biscoitos, 42,6%?
Que nossas taxas de desemprego são inferiores às européias?
enaltália, por exemplo, o índice de desemprego'está em 12% e

Brasil ficou em 4,8% em dezembro de 2000?

Energiaelétrica '
.

l'trdeQue amaior central hidroelétrica do mundo é Itaipú? Vamos
OsaUs�estaC()lldiÇão logocom a entrada em operação damonstru-

. llla chinesa .
.

�er�ue <x;uJ;>amos a décimaposiçãomundial como produtores de
.'Oilh::!etrica? Este é um dado que deve ser avaliado diante da

élog�aO que somos o quinto País domundo em extensão. Logo
:'. que devamos ser um dosmaiores produtores.
:\,

Educação
Que o índice de analfabetismo vem diminuindo rapidamente,

reduzindo-se de 18,3% em 1990 para 13,8% em 1998? E que, em
2001, 94% das crianças entre 10 e 14 anos estão na escola?

'Que o analfabetismo, entre jovens de 10 a 14 anos das regiões
urbanas, é hoje inferior a 5%?

Que, em 1992,18,2% das crianças entre 7 e 14 anos não esta
vam na escola e que, em 1999, apenas 4% não estavammatricula
das?

Que, no ano 2000, o governo entregou 110 milhões de livros
didáticos, beneficiando 32 milhões e 500mil alunos das escolas do
ensino fundamental, dando continuidade ao ProgramaNacional do
Livro Didático?

Que o ProgramaTV Escola, criado com o objetivo de capacitar
professores à distância, foi responsável pela distribuição de um kit
(televisão, aparelhos de videocassete, fitas e antena parabólica) para
todas as escolas de ensino fundamental commais de cem alunos,
atingindo ummilhão de professores e 28 milhões de alunos? I

Que o Programa Informática na Educação (Proinfo) foi res
ponsável pela instalação de 30mil computadores e acessórios em
mais de 2.276 escolas do ensino básico, beneficiando cerca de
200.000 alunos?

Que, durante a SegundaGuerraMundial, oBrasil enviou 25.000
soldados à Itália para combater o nazi-fascismo?Que 500 delesmor
reram em solo italiano defendendo a democracia? Que, emPistóia,
existe um cemitério ue recorda esses brasileiros?

.�.
'4t,e

Que foi um brasileiro, Santos Dumont, o inventor do avião?
Que a Embraer, Empresa Brasileira de Aeronáutica, vendeu,

em 27 anos, 4.959 aviões?
Que o Brasil é o terceiro fabricante mundial de aviões para

vôos regionais e de treinamento?
Que aEmbraer vende jatos e turbo-hélices a países doPrimeiro

. Mundo como os EUA, França, Itália, Suíça-Portugal, Espanha,
Luxemburgo, Holanda, Polônia, China. e Suécia?

Que a Embraer é a quarta fabricantemundial de aviões comer
ciais?

Quem o Príncipe Charles da Inglaterra está no Brasil esta se
manapara vender aviões ingleses. Dizem os piadistas que deixaram
ele vir apenas após o fim do carnaval porque o herdeiro do trono

inglês não pode ver uma rabo de saia,
-

.'

".

.

Ist9rnu!tica
TO dê.c{l1Dl?l)tagores saltou.

l' , .

Que, segundo pesquisa realizada em fevereiro de 2001, pela
consultoria norte-americanaA.TKeamey junto amil empresários

.

responsáveispor 90% dos investimentos diretos nomundo, oBrasil
está em terceiro lugar na preferência dos megainvestidores, per
dendo apenas para os EUA e aChina?

Que, segundo analistas econômicos, existe uma série de fatores
que explicam por que oBrasil se tornou; nos últimos anos, uma das
estrelas do mundo emergente?Que, entre esses fatores, estão a esta
bilidade da economia, o tamanho domercado consumidor, a exis
tência de um sistema financeiro sólido, o regime democrático e o

fato de ser um dos países emergentes mais bem posicionados na
nova economia e contar com a agricultura mais competitiva do
mundo?

Que o Brasil é o primeiro destino de capital j aponês naAméri
caLatina?

Que o ProgramaBrasileiro de Privatização é omaior domun
do e totaliza uma venda de US$ 130 bilhões nos setores das teleco
municações, energia, saneamento, bancos e distribuidores de gás?
Que os setores da siderurgia, petroquímica e fertilizantes já foram
privatizados?

Que, na última década, o volume total de investimentos estran
geiros diretos no país cresceu 3.000%?
- Que, em 2000, o volume total de investimentos estrangeiros
diretos atingiu US$ 27 bilhões?

-a- "'." aml)"

Que, ao contrário do que é publicado pela imprensa internaci
onal, o Brasil não tem nem 2, nem 5, nem 7, nem 11 milhões de

.

"meninos'de rua" , não existindo (lados estatísticos a respeito?
Que, segundo pesquisa feita pelo Ibase, uma organização não

governamental, em 1994 (último ano da pesquisa) haviamenos de
milmeninos de rua noRio de Janeiro?

/

eraçao
Que somos o segundo produtor mundial de minério de ferro; o

. quinto demanganês; o sexto de alumínioprimário; o sétimo de ouro e
o oitavo de estanho?

Quepossuímos aquintamaior reserva de ferro e estanho domun
do?

Produçãoindustrial
Que oBrasil possui o décimo parque industrial domundo?
Que oBrasil é o décimo-primeiroprodutormundial de veículos e

que nele estão instaladas, entre outros fabricantes, aAudi, Chrysler,
,

Fiat, Ford, GeneralMotors,Honda, Mercedes,Peugeot,Renault-Citroen,
Scania, Toyota,VolkswageneVolvo?

Que somos, em termos de produtos manufaturados, o segundo
fabricante niundial de revestimentos de cerâmica e decompressores
para refrigeração? O quarto de cerveja? O quinto de gasolina e rádio?
O sexto de cigarros e CDs? O sétimo de geladeiras, têxteis e confec-

-, ções?E o oitavo de papelão ondulado, produtos químicos e alimentos
preparados?

Que 70% das exportações são de produtosmanufaturados?
Que aPetrobrás, com tecnologianacional, é donado recordemun

dialna extração depetróleo em águas profundas, comurna profundi
dade de 1.700metros?

Que oBrasil tem, dentro do Programa Saúde daFamília, 143 mil
agentes comunitários de saúde, que visitammensalmente 82milhões
de brasileiros?

Que o programa brasileiro contra aAids, com a distribuição gra
tuitado "coquetel demedicamentos", é considerado,pelaOrganização
Mundial de Saúde, como um dos melhores domundo?

Que omercado brasileiro de medicamentos movimenta US$ 8
bilhões anualmente?

Que, anualmente, 20milhões de crianças são vacinadas gratuita
mente contravárias doenças, entre as quais apoliomielite?

Que, entre 1989 e 1998, a taxa demortalidade infantil caiude 50,9
para 36,1 pormil nascidos vivos, ou seja, umaqueda de 29,1% emnove

anos?
Que a expectativadevidapassou de 66 anos em 1992para 68 anos

em 1999?

Que.o crescimento daprodutividade científicabrasileiraentre 1995
e 1998 somente foi inferior ao da Coréia do Sul e que, entre 1981 e

1998,cresceu365%,quasetrêsvezesacimadamédiamundial(I04%)?
Que o Brasil é o único país do hemisfério sul dentro do Projeto

Genoma?
Que (somos o país em desenvolvimento com maior número de

empresas (6890) com certificado de qualidadepela ISO 9000, enquan
to oMéxico tem 300 e a.Argentina 265?
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Gratuitos Preencha o cupom nesta página e entre.gll�
no Jornal CORREIO DO NORTE .

..

Alugo apartamento em área central,
com4 quartos, 2 salas e garagem
R$350,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo imóvel napraiade Itapema
doNorte com terreno com áreade
4.500m2 edificadocomuma casade
alvenariacomáreade 320,00m2.
Tratar comNeuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo umrestauraJite e confeitaria,
completamente equipado, em
funcionamento

.

Fone (47) 622-2113

Vendo casade alvenarianarua
EmilioScholtz c/200m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto emcuritiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependenciaspiempregada e
garagempl01 veiculo
Fone (47)435-3116 após às
20:00hs

Alugo sala comercialc/100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo terreno rural erval, coma

área de 108.342,50m2 emRio

PretinhoR$16.000,00
Fone (47) 9996-5911

Vendo casade alvenaria 132m2 +
linha telefônica,Cohab Il, aceito
carro .

Fone (47) 329-0629/622,1959

Vendo predio cf4 apto. 4 salas
com. e 310tes emLages-SC
Fone (47)622-1956

Alugo áreácomercial com400m2,
ruaGetúlioVargas, 1505, antiga
Schincariol,R$ 500,00
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo casa cf 3 quartos, sala,
cozinha.banheiro, abrigo, lavande
ria,janelaspantográficas
Fone (47) 622-2980

VendocasadealvenariaemItapoá,
com 320m2, próximodepósito da
Coca-Cola
Fone (47) 622-0926 cfNeuzitaou
(47) 443-2126 cl Sueli

Vendo ou troco lote 606m2 na rua
Saulo deCarvalho, prox. Mercado
Três Irmãos, LoteamentoJardim
DonaAmélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote cI 288m2, em Itapoá
Fone(47)622-3991 .

.

Vendo ou troco, um sítio, com dois

alqueres emeio, casa estufa de
fumo e barracão.Situadoem

Pulador,município deMajorVieira
FONE622-5879cl João

Vendo terreno com6.040m2no
Centro de Irineópolis
Fone(47)625-1084

Vendo terreno 10 alqueires em Serra
dasMortes
Fone (47) 9996-6429

Vendo chácaracom 13.00m2,no
Alto daTijuca, a 3 Kmdo centro,
clágua, luz e erva-mate
Fone (47) 9986-6050/622-0050

Vendo ou troco chacáracom5.400

m2, noBairroAparecida.Fone
(47)622-1073.

Pagamento antecipado. Pago à
vista, aarrendamentoou aluguelde
terreno agrícolaparaplantio de soja
emilho.Fone 9986-5385.

Vendo terreno comcasademadeira,
ruaWillibaldoHoffmanncombela
vistapara a cidade
Fone (47) 9976-7422

Vendoou alugo casàde alvenaria
com 190,00m2, 3 quartos (1 sendo
suíte), 3 banheiros, sala de estar,
jantar, televisão, cozinha, depen
dência, garagem echurrasqueira.
situadana rua: JoãoTomachitz

515,proxao bar das placas.
Fone (47) 622-5704 ou 622-2323

Alugo salacomercial, Prox.UnC
Fone (47) 622-1952

VendoApartamentoemCuritiba,
prox. Tuiuti, Mercês, 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, garagem
Fone (47) 622-5031/9105-3146

Vendo terreno de 1500mt2, com
barracão de 207mt2,próximo ao
MotelExtase,R$ 32.500,00
Fone (47) 6222104

VendoTerreno de 1405mt2,
próximo aoExtase,R$15.500,00
Fone (47) 622-2104

Vendo casade alvenariacI93,75
m2,naruaJulioPortirio, 161, Três
Barras
Fone (47) 623-0750

Vendo ou troco casademadeira,
120m2emCanoinhas, porumaem
Lagesou região

i Fone(47)622-5327

Vendo casa demadeiracom 180

m2, estilomexicano, para retirardo
local
Fone (47) 622-1262

VendoSantanaGLS, 88,D. hid.,
isofilme,CD,Rodas liga leve,
motor gas. 15000KM, Gatantia
Fone (47) 692-8051

VendoCorsaWmd, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão, entrada
deR$ 5.700,00+ 24XR$ 200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

VendoHondaNX 200, c/700Km,
R$ 5400,00 a vista ou ent+
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

VendoFusca 95, c/63.000Km,
.

rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000

Fon�(47)9996-6949

VendoGolCL 90, gas,R$6200,00
a vista ouR$ 5.500,00+ 8XR$
112,00
Fone (47) 622-2111

VendoChevette, 89, álcool, verde
metálico, CLE, rodas.esportivas e
isufilme

-

Fone (47) 624-0456

VendoDelReiBelina, 87, gas.,R$
3.900,00, aceito trocapormenor
valor
Fone (47) 624-0456

VendoGo181, branco, gasolina,R$
2,600
Fone (47) 622-6850

VendoCG 125, 85,R$1.600,00,
pneus, carburador, armotecedores
novos

Fone (47) 622-227519996-9967

Vendo ou trocoPalioEDX, 97
Fone (47) 622-1073

VendoTipo 1.6, 94, 4p, IPVApago
até 06/02, R$ 8.900
Fone (47) 9105-7588

Vendo troco ou financioGolbola
96-98-1.0-1.6-1.8
Fone (47) 622-1294

Vendo ou trocoMotoTitan, 98
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoMoto CG 125,
Vendo troco ou financio Parati 1.0,

\ 2001, R$ 2500,00+ 15XR$93,00
9ge1.6,95 Fone (47) 9976-7422
Fone (47) 9986-5380

Vendo troco ou financioSantana
97, Voiage95, Verona95
Fone (47) 624-0014

Vendo troco ou financioFurgão, 95
eVoiage,95
Fone (47) 624-0004

Vendo ou trocopormotoCG,
Chevete, 86, R$ 3.800,00
Fone (47) 622-1073

Vendo ou trocoKadetlpanema, 92,
R$ 5.500,00+Financiamento
Fone (47) 9996-6429 ouR: Getúlio
Vargas,259

Vendoou trocoVoiage, 89, 1.6,R$
5.200,00
Fone (47) 622-366619976-8778

VendoParati, 84,R$2.500,OOe
Passar 78, R$ 1.700,00 '

fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo S 10,99, diesel, verde, 4X4
Fone (47) 622-1249 c/Rodrigo

VendomotoCG 125 ano 83, 5
marchas,R$1.200,00
Fone (47) 622-533819996-3789

VendoGolCLi 961.6, arquente,
vidro el., limp.desemb.traseiro,
6timo estado
Fone (47) 622-094Qf9966.;6617

VendoGo194, gas, aceitoUnode
menorvalor
Fone (47)622-3475

VendoChevette, 81, ótimo estado,
motornovo, preço a combinar
Fone (47) 622-5322

VendoFiatUnoELX azul, ano 95,
R$ 7.500,00, assumir
13xR$142,68fixas.Fone(47)622-
3300.

VendoKadetteGU95, corcinza
escuro,R$ 10.000,00, aceito carro
demenorvaloroumoto. Fone

(47)622-2634.

ComproOpala 6ccAntigo
Fone (47) 622-2384

VendoD20, 93
Fone (47) 622-2714

VendoToyota,93
Fone (47)622-2714

Vendo 2motos DT,96
. Fone:(47)622-1249/1882.C/
Anderson

Vendo ou trocoporcarromenor

valor,Palio,97.
Fone:(47)622-3130

Vendo ou troco porcarromenor

valor,Uno,99,4p.
.

Fone:(47)622-3130

VendomotoXLR 125,97 verme1ha
Fone:(47)622-2775

VendoFusca, 1300; 85, R$
3.500,00
Fone (47) 9976-9542

Vendo S 10, 2<XX)
Fone (47) 9976-9542

Vendoou troco Pampa, 93,
Gasolina
Fone (47) 9976-9161

Vendo ou trocoGol, 96, 1.0
Fone (47) 9976-9161

VendoEscort, 88, 1.6, Alc., ótimo
estado, R$ 5.500,00
Fone (47) 622-7815

VendoTempra, 94, série ouro,
completo, azul, impecável, pneus
novos, todo revisado
Fone (47)622-660l/9976-6925c/
Elton

VendomotoCBX 200, R$
3.800,00 , finâncio
Fone (47) 624-2763

VendomotoDT 180, prontapi
trilha
Fone (47) 622-2254/9105-5229

VendoF1000 dupla, SR, 87
Fone (47) 622-1308

VendoOpala, 6 cil., dir. hid.,
Diplomata, ou trocoporPassat
Fone (47) 9976-5027

VendoPoiterGU 1.8BC. 95196,
gas.,Roda liga leve
Fone (47) 622-5031

Vendo ou trocoFusca, 1300L,
Gas., pneus novos, 82, R$
2.700,00
Fone (47) 622-6419/622-2084

Vendo ou troco Uno SX, 98,
financiado,R$ 6.800,00 + 18XR$
250,00, aceito carro
Fone (47) 622-6265

VendocaninhãoAgrale, 85,R$
9.000,00

,
Fone (47) 622-4321

VendoFusca, 78, impecável, R$
1950,00, cinzametálico
Fone (47) 622-1176

VendoSaveiro,CL, 1.8, 95, cinza,
turbinada, b. couro,R$ 9500,00
Fone(47)622�138

Vendo SuperNintendocom.Il
fitas, R$ 350 ou 1+ 1
Fone (47) 655-1127

VendoMotorEstacionario, diesel,
13HP,Ganmar
Fone (47) 622-1133

Alugopainéis pidecoração de
festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheirademoradia
Procuromulherparamorarcom

pessoa idosa. Necessita referências.
Com idade acirna de40 anos e

desempedida
Fone (47)9984-1327

VendoFreezerconsul220litros,
horizontal, 01 ano de uso, R$
300,00
Fone (47) 622-5338/9996-3789

Vendo equipamentoparaedição de
vídeo, contendo filmadoraM3500,
geradorde caracteres emesade
efeitos.
Fone (47) 9986-60501622-0050 .

VendomotorPerkins, inj. diretacl
NFR$ 3.500,00
Fone (47) 622-4214/622-3249

Vendoovosdecodorna innatura
ouemconserva

Fone (47) 91154976

VendoSupernintendo, 10 fitas, 3
.

controles,R$l60,OO
Fone(47) 9115-6033

VendoMáquinade coesturareta,
elétrica,Elgin, semi-industrial,R$
150,00

Vendoum tecladoCássioC11O

semi-novo,R$150,OO
I

Fone (47) 622-7493

Vendo linha telefônicaresidêncial,
prefixo622
Fone (47) 9105-0036/622-0902

ComproLatas de cerveja e refrige
rantes doBrasil e latas de cervejada
AméricadoSul

Fone (47) 621-5410 (ànoite)

Vendo cartadecréditonão contem

plada cl 13 parco pagas deR$166,38
fixas.QueroR$ 1.800,00
Fone(47)622-5103 .

Vendo filhotes de cãesRottveiller
Fone (47) 624-0090/9115-5440

I

VendoPentiunCeleron333,HD 10

Gb,Multimidia,Modem,R$
1.050,00
Fone (47) 9976-2001

VendoFogão a gas, 6 bocas
Fone (47) 622-5322

Vendo cortador de gramap/ fazer
cantos

Fone (47) 622-5322

Vendo 2 bicicletas, uma 18 marchas
e uma brisa
Fone (47) 622-2254/9105-5229

Vendo carretaparaum cavalo
Fone (47) 622-1308

Vendo 2 fêmeas deRotweiller, 60
dias,R$l00,OO
Fone (47) 622-1262

VendoPentiun 100, 32RAM ,

Windows 98,Office 2000,R$
550,00
Fone (47) 622-0007

VendoMicrocomputadores, peças
piMicro e som para carro
Fona (47) 622-1435

Vendo filhotes de gato, Persa
Fone (47) 622-0681

Contrato empregada doméstica, 25
a 35 anos, parapernoitar e que
goste de crianças. Somente com
referências
Fone (47)622-8394

Trabalho deChacreiro
Rua: Prof. PedroHeintz, 988
(Adinor)

Vendo4pneus,meiaVida, 185!
7Ox13R$ 80,00
Fone (47) 622-6848

Para:lh' ,

LtllUn
.

Clar aq 'I
L'

UI.
igue

622-7400
Correio do Norte'
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Gratuitos

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na ruo 3 de Melo. 364
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Somente serao aceitos classificados
mediante o preenchimento deste recorte
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COMPRA - VENDE � ALUGA .. ADMINISTRA

Estamos necessitando
imóveis para locação.

No Centro e

em todos os bairros.

FONE: (47) 622-2013
Rua: Getúlio Vargas, 527 - Centro - Canoinhas

- Se
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CANOINHAS

Correio do Norte 15

Auto Escola Santa Cruz 622-2555

Flashes do Carnaval 2002

Marilda e Valquiria estavam simplesmente
provocantes

DaniloAdriano, PatríciaAdriano e Adriela Camargo
marcaram presença no Canoinhas Tênis Clube
!

Anianda da Silva e sua fantasia chamaram atenção até MárciaRocha samboumuito no Cine Pop Dance
dos ceguinhos

o ciganinhoGuilherme de SouzaNogueira

A fadinha Isabela Sardá Borges veio de Lages para
prestigiar a foÍia em Canoinhas

A beleza e sensualidade deNeuza, Suzana e Débora Conferindo a folia no Cine, ÁlvaroNascimento,
MarianaCarvalho, Francieli Ludka eMarcosCarvalho

Crianças na folia

� , .

� P�minhas Eduarda SchultzMaziero e Bruna

1 PhíUrMaziero

Fotos Rodrigo Melo

A criançada se divertiu emuito

Helena,Mariana, Kathleen, Shayane, Camilla e Isadora
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Cansados de tanto

"pular", Rose,
Lucrécia, Cristiano

/
'

André, Edie e Gihnar
resolveranatolllar
unaas cervejinhas em

"
frente ao Canoinhas

:' Tênis Clube

16 Correio do Norte CARNAVAL 2002

Para ver esse

quinteto sambar,
valeria até pagar o

mgresso
novamente

Na segunda-feira, os
foliões tomaram conta

daRuaMajorVieira e a

festa varou amadrugada

Oaninaado
Maurício Falkievicz

(de cabeleira loira e

extravagante) não
desgrudou una só

momento da Karina

Ramos

o tradicional
carnavalesco João
Gordo (D) e seu

Bloco Turma da

Canha brincaram a

noite toda

De pompom na

mão, disse,
pompom, Thaís,
Daiana eÂngela
despertaram nos

homens, os
mais singelos
desejos

Iaris, André, Ana
Paula, Constance, .

Cíntia, Marcela,
Bárbara e.Mariana r:

Tanto dentro

quanto fora do
Canoinhas
Tênis Clube, a
lotação foi
total

Andréia, Rafaela,
Liana, Silvia (Ponta

Grossa), Karina,
Ricardo, Jean eMauro

PatrickMartinhuk,
com seu "belo"
cabelo azul e Everton

Chagas (de óculos
escuro) beberam
todas e o resultado

,
foi só alegria.

Âdiscontração
tomou conta dos

festeiros que
foram até o Cine

PopDance

,
.'

Diana,Michelle,
Viviane e Fabiana

As capetinhas i.

-

Regina, Bruna,
Janaína, Marina,
Cecília e Anelise
deram una toque

especial no
Carnaval

canoinhense

.

hrilll
f,'�

I

"�;A turma do batuque
",",
se fez presente nas

cinco noites
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